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КХЛ как организация 
 

Как работают интернет-магазины клубов КХЛ (Бизнес Online (business-
gazeta.ru)) 
Кто лучше всех продает в интернете? 

перейти к статье 

Тренер хоккейного клуба "Куньлунь" Карпентер покинет команду (ТАСС) 
В январе китайский клуб потерял шансы на выход в плей-офф КХЛ 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею и ОИ-2018 
 

Вячеслав Быков: сила российской хоккейной команды в сыгранности 
клубных сочетаний (Р-Спорт) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею (в качестве игрока) Вячеслав Быков 
прокомментировал состав и подготовку российских хоккеистов к Олимпийским 
играм 2018 года в Пхенчхане.  

перейти к статье 

Павел Дацюк назначен капитаном команды российских хоккеистов на ОИ-
2018 (Р-Спорт) 
Нападающий санкт-петербургского СКА Павел Дацюк будет капитаном команды 
российских хоккеистов, которые выступят на Олимпиаде-2018 в южнокорейском 
Пхенчхане в статусе "спортсмены-олимпийцы из России". 

перейти к статье 

Дацюк: олимпийская хоккейная медаль не потеряет ценность без игроков 
НХЛ (ТАСС) 
Капитан российской хоккейной команды отметил, что любой спортсмен считает 
Олимпиаду главным турниром в карьере 

перейти к статье 

Ковальчук не намерен изучать правила для российских спортсменов на 
ОИ-2018 (ТАСС) 
Форвард российской хоккейной команды не понимает, почему МОК не выдал 
приглашения на Игры защитнику Антону Белову 

перейти к статье 

Илья Ковальчук: Олимпиада превратилась в "день рождения" МОК, куда 
зовут не всех (Р-Спорт) 
Олимпиада превратилась в какое-то подобие дня рождения Международного 
олимпийского комитета, куда кого-то приглашают, а кого-то нет, заявил форвард 
сборной России по хоккею Илья Ковальчук. 

перейти к статье 



 

 

Знарок: хоккеисты РФ не один раз могут набрать и растерять форму до 
старта ОИ (ТАСС) 
Российские хоккеисты могут не один раз до начала Олимпиады как набрать 
форму, так ее и потерять.  

перейти к статье 

Знарок: жена со мной поедет на Олимпиаду как талисман! 
(Чемпионат.com) 
Капитаном олимпийских атлетов из России станет Павел Дацюк. 

перейти к статье 

Диана Канаева: "В команде сейчас все живут одной мечтой - завоевать 
олимпийские медали" (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Диана Канаева, нападающий женской национальной сборной России.  

перейти к статье 

Борис Ротенберг: На Олимпиаде болельщики будут петь гимн "а капелла". 
Зато все выучат слова (Фонтанка (fontanka.ru)) 
Вице-президент Федерации дзюдо России и известный бизнесмен Борис 
Ротенберг считает, что в случае победы сборной России по хоккею на 
Олимпиаде болельщики на стадионе споют гимн а капелла 

перейти к статье 

Олимпийская химия, или В чем сила сборной России (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
Все звенья сборной России в инфографике "Спорта День за Днем" 

перейти к статье 

Дэйв Кинг: Россия возвращается к советским временам (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru)) 
В тренерский штаб сборной Канады на Олимпиаду-2018 вошел известнейший 
специалист Дэйв Кинг.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк и Роман Ротенберг о подготовке к Олимпиаде 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Владислав Третьяк, президент Федерации хоккея России  

перейти к статье 

Третьяк: российские хоккеисты не являются безоговорочными 
фаворитами Олимпийских игр (ТАСС) 
Мужской олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля 

перейти к статье 

ФХР отправила запрос в МОК по причине недопуска пятерых хоккеистов 
на ОИ (ТАСС) 
МОК не включил в список хоккеистов, допущенных до Игр, Антона Белова, 
Михаила Науменкова, Алексея Береглазова, Сергея Плотникова и Валерия 
Ничушкина 

перейти к статье 



 

 

Третьяк: не форма определяет сборную, Россия едет на ОИ-2018 с 
открытым сердцем (Чемпионат.com) 
Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк поделился мнением о 
форме сборной России на Олимпийские игры-2018.  

перейти к статье 

Владислав Третьяк: "Тренерский штаб собрал в нашей сборной самых 
лучших на данный момент" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент ФХР Владислав Третьяк отметил, что на Олимпиаде перед сборной 
России стоит задача побеждать в каждом матче.  

перейти к статье 

Третьяк: российские хоккеисты едут на Олимпиаду побеждать (Р-Спорт) 
Российские хоккеисты едут на Олимпиаду в Пхенчхан за золотыми медалями, 
заявил президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

ФХР: российские хоккеисты не примут участие в церемонии открытия 
Олимпиады (Р-Спорт) 
Российские хоккеисты не примут участие в церемонии открытия Олимпийских игр 
в Южной Корее, сообщил первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг. 

перейти к статье 

ФХР проведет разговор с игроками относительно требований МОК о 
национальной принадлежности (ТАСС) 
Мужская хоккейная команда отправится в Южную Корею 6 февраля 

перейти к статье 

ФХР планирует провести два матча ВХЛ под открытым небом в течение 
сезона (ТАСС) 
Последний матч "Русской классики" прошел 28 января на Центральном стадионе 
Кургана, где тюменский "Рубин" обыграл местное "Зауралье" со счетом 4:0 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Филиппенко: "Хабаровск в Пхенчхане должны были 
представить 7 игроков, но Плотникову помешала политика" (Russia-
hockey.ru) 
О двух победных матчах "Амура" в Шанхае и проходном балле в плей-офф 
Востока - первый вице-президент хабаровского клуба, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Андрей Назаров: "Не понял, почему тульский пряник Ковальчука остался 
в тени флоридского гола Кучерова" (Russia-hockey.ru) 
О событиях в мировом хоккее и планах "Нефтехимика" во время олимпийской 
паузы - главный тренер нижнекамской команды, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

"Если бы я читал все, что обо мне говорят, попал бы в Кащенко". 
Вайсфельд - об увольнении из "Салавата" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 



 

 

Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд в 
первом большом интервью после ухода из уфмимского клуба признался, что у 
него нет никакой депрессии из-за увольнения, опроверг некоторые недостатки в 
своей деятельности и попытался объяснить, как он выполнял свою работу.  

перейти к статье 

11 игроков КХЛ, которые пойдут на понижение контрактов 
(Чемпионат.com) 
Кто-то и вовсе может закончить карьеру. 

перейти к статье 

"Витязь" проведет три контрольных матча в олимпийской паузе 
(Чемпионат.com) 
"Витязь" рассказал о планах подготовки команды во время перерыва в 
чемпионате КХЛ на Олимпиаду. 

перейти к статье 

Обзор дня: Квартальнов близок к увольнению из "Локомотива"? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Теперь мы не увидим хоккея в КХЛ до 26 февраля. Сыграли последние команды, 
и хотя было очень трудно заставить себя смотреть матчи последнего дня, это же 
все равно были игры турнира.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Михаил Захаров о непопадании минского "Динамо" в плей-офф: "Если 
хочешь создать боевую команду, она должна готовиться не в феврале, а 
в январе" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Главный тренер "Юности" Михаил Захаров объяснил, почему минское "Динамо" 
не попало в плей-офф КХЛ. 

перейти к статье 

Постарались собрать мозаику (Спортивная панорама (sportpanorama.by)) 
Сегодня сборная Беларуси по хоккею отправится в Москву на первый из трех 
товарищеских матчей, которые ей придется провести в течение недели.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Как работают интернет-магазины клубов КХЛ (Бизнес Online (business-
gazeta.ru), Казань, 29 января 2018) 
Кто лучше всех продает в интернете? 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" впервые в России подготовила 
комплексное исследование интернет-магазинов клубов КХЛ, в некотором роде 
продолжение расчета индекса расходов фанатов (FCI). Продажа атрибутики - это 
одно из важнейших направлений в развитии маркетинга, которое в западных 
клубах порой приносит большую прибыль, чем трансферы. В среднем процент 
продаж атрибутики в интернете составляет от 5 до 15%. 
ХОРОШИЙ ОНЛАЙН-МАГАЗИН - ВАЖНЫЙ КОМПОНЕНТ УСПЕШНОГО 
МАРКЕТИНГА  
В КХЛ есть два вида интернет фан-шопов. Первым занимается сама лига: на 
сайте KHL.ru можно приобрести некоторые товары с атрибутикой каждой 
команды, как правило, базовый набор. У каждого клуба с лигой индивидуальное 
лицензионное соглашение, в основном клуб получает небольшое роялти от КХЛ, 
серьезных прибылей таким способом получить невозможно. Второе 
направление - непосредственно клубные разработки. Изучив их, можно уверенно 
сказать о том, какие клубы могут "продать" себя лучше, а у кого с маркетингом 
большущие проблемы. Из 27 команд лиги у 10-ти даже нет онлайн-магазинов, у 
двух они представлены лишь в социальных сетях, а еще одна реализует 
продукцию на сайте производителя атрибутики. И, что удивительно, онлайн-
магазины российских клубов намного превосходят иностранные. 
МЕТОДОЛОГИЯ  
Сравнивались все клубы КХЛ, их магазины и цены. Простота в поиске - 
важнейший фактор. Мы вбивали в поисковике две фразы: " [название клуба] 
онлайн-магазин " или просто " магазин атрибутики [название клуба] ". Также мы 
заходили на сайты клубов и искали соответствующую ссылку. Обязательным 
условием поиска была возможность перехода с магазина на клубный сайт, в 
противном случае такой магазин можно назвать фанатским, а не официальным. 
По этой причине в таблице у "Витязя" прочерк. 
У двух клубов КХЛ, рижского "Динамо" и "Салавата Юлаева", официальный 
магазин представлен в социальных сетях: у латвийской команды он в Фейсбуке, 
у российской - ВКонтакте. Причем, онлайн-магазин уфимского клуба невозможно 
найти на официальном сайте команды, да и представлено в сети всего 15 
товаров, потому башкирский клуб не учитывался в таблице и по нашей 
методологии онлайн-магазина у "Салавата" нет. По информации "БИЗНЕС 
Online", онлайн-магазин "Динамо" будет введен в строй до конца сезона, сейчас 
он представлен лишь в Фейсбуке. ХК "Сочи" также обещает запустить фан-шоп 
в ближайшее время. Все цены указаны на период с 20 по 23 января. 
Для удобства общая таблица разделена на две части: на Западную и Восточную 
конференции. Они в свою очередь разбиты на два дивизиона. Если же нет 
никаких сайтов-магазинов, то, соответственно, приписано, что они отсутствуют. 
Полученная таблица схожа по построению с той, что мы делали во время 
разработки индекса расходов фанатов в КХЛ. 
СЕМЬ САМЫХ ВАЖНЫХ ТОВАРОВ  
Мы выбрали семь основных позиций. Безусловно, ассортимент у некоторых 
клубов намного шире. Например, СКА предлагает клиенту приобрести свыше ста 
наименований продукции. 



 

 

● Джерси (свитер) команды. Именно "фуфайка" считается неотъемлемым 
атрибутом любого хоккейного болельщика. Кроме того, джерси позволяет 
клиентам, например, играть в любительский хоккей. В онлайн-магазинах команд 
мы выбрали две продукции: реплика, которая значительно дешевле и проще по 
исполнению и оригинальный игровой свитер с вышивкой, в котором хоккеисты 
выходят на лед в матчах КХЛ. 
● Кепка (бейсболка). Еще один важный атрибут хоккейного болельщика. Мы 
предпочли именно кепки с логотипами обычным зимним шапкам, также 
популярным у хоккейной публики. Кепки подходят для нескольких времен года, 
да и по традиции после хет-трика на лед кидают именно их, а не вязаные шапки. 
В общей таблице указаны расценки самой дешевой и самой дорогой модели, 
которую можно купить в интернете. 
● Шарф. Если в нашей стране пока еще кепка не совсем популярна, то шарфы 
можно увидеть практически на каждом болельщике. Эта мода пришла из 
европейского футбола, в то время как головные уборы чисто американское 
решение. Как и со вторым пунктом, мы рассмотрели самые дорогие и дешевые 
модели в онлайн-магазинах. 
● Толстовка. Если три вышеуказанных товара можно назвать "спортивным 
атрибутом", то толстовка - пример повседневной одежды, которую можно 
приобрести в интернете. Поэтому, на наш взгляд, эта позиция и должна 
считаться самой важной в смете любого клуба, так как они дороже и солиднее 
обычных футболок. Опять же, мы привели цены на самые дорогие и самые 
дешевые модели. 
● Магнит. Эта позиция повсеместна, и она, по сути, универсальна. По количеству 
проданных магнитов можно судить о популярности бренда за пределами региона 
базирования, так как это самый бюджетный вариант сувенира для туриста. 
● Сумка. Эта позиция, как и толстовка, повседневная, так что качество товара 
должно быть на высоком уровне. Проблема в том, что же считать сумкой - рюкзак 
или же саму кладь, тем более что на некоторых сайтах можно купить лишь 
рюкзак. Так что мы нейтрально привели тут лишь самые дорогие и самые 
дешевые варианты рюкзаков/сумок. 
● Детская игрушка. Для среднестатистического клиента это не самый важный 
товар, но для нашего исследования это важнейшая составляющая. Во-первых, 
хоккей позиционируется как семейный вид спорта, а, значит, необходимо 
продвигать свой бренд и среди детей. Во-вторых, на наш взгляд именно качество 
игрушек и показывает отношение маркетинговых отделов к своему бренду. 
Толстовки, футболки или джерси каждая команда может сделать на любом 
производстве под едиными лекалами, лишь поменяв один логотип на другой, но 
вот игрушка - это штучный, индивидуальный для каждого клуба товар. Так что 
можно сравнить между собою, например, "Авангард", в котором пока еще никто 
не задумывался о продаже мимимишных ястребов и "Северсталь", где 
работники, судя по магазину, реально беспокоятся о качестве своей "витрины". 
В Омске нельзя купить себе на память "птицу", а вот "рысенок" из Череповца 
выглядит великолепно и его хочется подарить своим детям. 
СКА, "ЛОКОМОТИВ" И "АК БАРС" В ЧИСЛЕ ЛУЧШИХ  
Лишь три онлайн-магазина клубов КХЛ позволяют приобрести все необходимые 
нам товары, при этом лишь в двух из них можно купить оригинальное джерси. 
Наибольшее число продукции, естественно, можно наблюдать на сайте 
питерских армейцев. Там даже можно купить часы с символикой клуба за 15 
тысяч рублей, остальные команды пока не ведут столь масштабную кампанию. 
Видеть в числе лидеров СКА и "Локомотив" ожидаемо, но "Северсталь" приятно 
удивляет. Во-первых, у них широкий ассортимент, плюс удобный сайт. Для него 



 

 

в клубе даже разработали собственный логотип, который, судя по всему, уже 
скоро может занять место официального в клубе. Также в Череповце не 
чураются работать с альтернативными эмблемами, правда общий дизайн 
продукции пока не сводит с ума своими изысками. Это эталон для небогатых 
клубов лиги, к нему должны стремиться маленькие, но гордые команды. 
Магазин "Ак Барса" почти был бы идеальным, если бы болельщик смог бы купить 
там детскую игрушку, тем более талисман Барсик давно ассоциируется с 
командой. На сайте можно купить не только обычную хоккейную реплику, но и 
оригинальное джерси - не все клубы КХЛ дают такую возможность. Дизайн сайта 
удобный и приятен глазу, и он все время норовит клиенту оставить свой номер 
телефона для обратной связи с магазином, к тому же есть онлайн-консультант, 
позволяющий задавать вопросы в любое время. Это хорошее предложение, оно 
автоматически втирает магазин в доверие покупателю, клиент же знает, что ему 
всегда подскажут и помогут. Но все равно можно признать, что потенциал клуба 
ограничен качеством основного логотипа, который многие считают одним из 
худших в лиге. Что еще ждать от эмблемы, которой больше двадцати лет? 
Из всех изученных магазинов, худший для клуба однозначно в Братиславе с 
одним огромным "но". Во-первых, ссылка на официальном сайте команды ведет 
к чему-то сверхъестественному, главная страница которого выглядит вот так. Но 
если поискать, то можно найти еще одну ссылку, которая ведет на этот раз уже 
на сайт Kappa, известного производителя спортивных товаров. И, без 
преувеличения, продукция Kappa для "Слована" имеет восхитительный дизайн. 
Итальянцы знают толк в моде, за такие толстовки, что на сайте, действительно 
хочется заплатить сотню евро. И удивительно, что клуб не сделал отличный 
собственный сайт для отличной продукции. 
Так как же должен выглядеть хороший клубный магазин? Что ж, для этого нужно 
внимание к своему бренду, как в "Северстали", ассортимент товаров, как у СКА, 
отношение к болельщику, как у "Ак Барса" и сочная "обертка для конфеты", как в 
Братиславе. 

https://www.business-gazeta.ru/article/370920 

К заголовкам сообщений 

Тренер хоккейного клуба "Куньлунь" Карпентер покинет команду (ТАСС, 
Москва, 29 января 2018) 
Исполняющий обязанности главного тренера клуба Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) "Куньлунь" Бобби Карпентер покинет команду. Об этом ТАСС 
сообщил президент пекинского клуба Райтис Пилсетниекс. 
"Карпентер покинет клуб", - сказал президент "Куньлуня". 
Канадский специалист возглавил команду в начале декабря после увольнения с 
поста главного тренера Майка Кинэна. В январе китайский клуб потерял шансы 
на выход в плей-офф КХЛ и завершил регулярный сезон пятью поражениями 
подряд. 
"Куньлунь" дебютировал в КХЛ в 2016 году, сумев выйти в плей-офф, где 
проиграл в первом раунде.  

http://tass.ru/sport/4910553 

Похожие сообщения (14): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 29 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 29 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 29 января 2018 

https://www.business-gazeta.ru/article/370920
http://tass.ru/sport/4910553
https://www.championat.com/hockey/news-3328389-trenery-bobbi-karpenter-i-igor-kravchuk-pokinuli-kunlun.html
https://www.sports.ru/hockey/1059711432.html
https://newsae.ru/sport/29-01-2018/trener_hokkeynogo_kluba_kunlun_karpenter_pokinet_komandu/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_59727/


 

 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 29 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 29 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 29 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 29 января 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 29 января 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею и ОИ-2018 
 

Вячеслав Быков: сила российской хоккейной команды в сыгранности 
клубных сочетаний (Р-Спорт, Москва, 29 января 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею (в качестве игрока) Вячеслав Быков 
прокомментировал состав и подготовку российских хоккеистов к Олимпийским 
играм 2018 года в Пхенчхане.  
- На мой взгляд, названный состав - оптимальный из того, что можно было 
выбрать, - говорит Быков. - Разумеется, у каждого специалиста и у каждого 
болельщика может быть свое мнение. Но решает всегда только тренерский штаб 
в зависимости от своих критериев. Кто бы как ни думал, в конце концов, все 
должны согласиться с выбором тренеров и поддерживать нашу сборную. Особо 
отмечу, что вся полемика вокруг количества клубов, представленных в сборной, 
не стоит выеденного яйца!  
Подготовка к олимпийским играм была составлена задолго до объявления 
состава. Все, что делалось в нашем хоккее, было направлено на получение 
результата. В том, что в сборной много ребят из СКА и ЦСКА, есть один очень 
важный положительный момент - это сыгранность хоккеистов. Сыгранность - 
основа традиций отечественного хоккея с давних времен: наигрывание троек, 
пятерок, пар защитников. Для нас это большой козырь, что игроки знают друг 
друга, сильные качества каждого и благодаря этому сумеют показать хорошую 
игру. Это может стать главным компонентом в победе в краткосрочном турнире. 
- Многие удивились выбору Ильи Каблукова - центрального нападающего.  
- Повторюсь, каждый может иметь свое мнение. Но когда ты тренер, ты обязан 
распределять функции между игроками, предусмотреть возможность их игры в 
разных сочетаниях и выполнения конкретных задач. Тот же Илья Каблуков имеет 
большой опыт выступлений на высоком уровне. Его выбор - обоснованный. Этот 
хоккеист умеет и знает, как играть в "две стороны": и в созидании, и в 
разрушении. 
Для того чтобы быстро перестроиться на созидание, важно, чтобы были рядом 
техничные и острые форварды, которые могут реализовывать моменты. 
Каблуков - это хороший дирижер и надежный центральный нападающий. А 
надежность на таком ответственном турнире - это крайне важный фактор. 
Не хочу сравнивать его с другими хоккеистами, например с Владимиром 
Ткачевым из "Ак Барса". Ведь у тренерского штаба всегда стоит задача 
правильно подобрать игроков, которые могут выполнять поставленные задачи и 
создать нужную атмосферу в команде. 
- Что скажете о приглашении Сергея Мозякина?  
- Я очень рад тому, что взяли Сергея. У него есть все качества для того, чтобы 
помочь сборной добиться высоких результатов. Возраст (Мозякину 36 лет - прим. 

http://vigornews.ru/sport/419338_Trener_hokkeinogo_kluba_Kunlun_Karpenter_pokinet_komandu.html
http://allhockey.ru/news/show/315183-Istochnik_Karpenter_i_Kravchuk_pokinuli_Kun_lun
http://sport.business-gazeta.ru/news/210386/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI820313_Kunlun_podtverdil_rasstavanije_s_Karpenterom
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI820313_Kunlun_podtverdil_rasstavanije_s_Karpenterom
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=http%3A%2F%2Ftass.ru%2Fsport%2F4910553&lang=ru&stid=QQcnTtSQIVLdszxjoT-f&rubric=sport&from=rubric
http://newsrbk.ru/news/5277077-kunlun--rasstanetsya-s-io-glavnogo-trenera-karpenterom-i-ego-assistentom.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180129/1131751811.html
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=122855&cl4url=http%3A%2F%2Ftass.ru%2Fsport%2F4910553&lang=ru&stid=hneiQQcnTtSQszxjIVLd&rubric=sport&from=rubric
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1027966-karpenter-i-kravchuk-pokidajut-post-trenerov-kunlunja


 

 

РИА Новости) на игрока с таким потенциалом не повлияет. Мозякин - 
нападающий с легким катанием, технически одаренный, голеадор с большим 
командным чувством, огромным опытом. Такие игроки украшают хоккей. И в 36, 
и в 40 лет они могут делать результат на самом высоком уровне. 
- А что скажете о защитной линии?  
- Выбор игроков обороны очень правильный. Для кого-то он может быть 
неочевидным. Давайте, например, возьмем Динара Хафизуллина. Есть игроки, 
которые часто находятся в тени, но которые выполняют очень большой и 
полезный объем работы. Динар - один из таких. Он как разведчик в тылу врага: 
блестяще выполняет задания и всегда с честью и достоинством выходит из 
самых сложных ситуаций. Это уравновешенный, мобильный защитник с хорошим 
катанием, с правильным отношением к делу, очень командный игрок. Я знаю 
этого игрока и я очень рад, что Динар получил место в олимпийской сборной. 
- В других видах спорта "выкосили" ведущих спортсменов. Многие смотрят на 
хоккейную сборную с большой надеждой, на команде большая ответственность. 
Как тренерскому штабу и игрокам справляться с давлением?  
- Сохранить эмоциональный настрой, не расплескать эмоции, правильно 
готовиться, правильно относиться к сопернику, не принижать их достоинств. На 
турнире будет много темных лошадок. Ребятам нужно абстрагироваться от 
всего, что мешает подготовке: надеть колпак, сосредоточится на себе и 
партнерах, чтобы всю свою энергию выплескивать только на льду. Это непросто, 
но я считаю, что у нас очень профессиональный тренерский штаб. Хоккеисты - с 
хорошим опытом, молодым задором, горящими глазами. Они способны 
достигать самых важных побед. Вся страна, так же как и я, будем переживать 
вместе со всеми, держать кулаки за нашу команду. Без всякого давления на нее 
просто хочу сказать, что от всего сердца желаю ей удачи!  

https://rsport.ria.ru/winter2018_analytics/20180129/1131723177.html 

Похожие сообщения (17): 
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К заголовкам сообщений 

Павел Дацюк назначен капитаном команды российских хоккеистов на ОИ-
2018 (Р-Спорт, Москва, 29 января 2018) 

https://rsport.ria.ru/winter2018_analytics/20180129/1131723177.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131743065.html
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https://www.sport.ru/hockey/Bykov_Sygrannost_osnova_traditsiy_otechestvennogo_hokkeya_s_davnih_vremen/article386980/
http://newsru.biz/sport/bykov-sygrannost-osnova-tradicij-otechestvennogo-xokkeya-s-davnix-vremyon/
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http://newsrbk.ru/news/5276465-vyacheslav-byikov-sila-rossiyskoy-hokkeynoy-komandyi-v-syigrannosti-klubnyih-sochetaniy.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI820287_Vacheslav_Bykov_Plus_sostava_sbornoj_Rossii_na_Olimpiadu__sygrannost_khokkeistov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI820287_Vacheslav_Bykov_Plus_sostava_sbornoj_Rossii_na_Olimpiadu__sygrannost_khokkeistov
http://www.hawk.ru/news/29850/
http://omsk.bezformata.ru/listnews/bikov-sila-rossijskoj-hokkejnoj/64456240/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188097-vyacheslav-bykov-vsya-polemika-vokrug-kolichestva-klubov-predstavlennykh-v-sbornoj-rossii-ne-stoit-vyedennogo-yajtsa


 

 

Нападающий санкт-петербургского СКА Павел Дацюк будет капитаном команды 
российских хоккеистов, которые выступят на Олимпиаде-2018 в южнокорейском 
Пхенчхане в статусе "спортсмены-олимпийцы из России", сообщил главный 
тренер команды Олег Знарок. 
"Капитаном будет Дацюк", - сказал Знарок журналистам во время дня открытых 
дверей хоккейной команды в Новогорске. 
Хоккейный турнир среди мужских команд на Олимпиаде в Пхенчхане пройдет с 
14 по 25 февраля. Российская команда выступит под олимпийским флагом. 
Состав национальной команды был оглашен 25 января.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131764423.html 

Похожие сообщения (11): 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2018 

• Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 29 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 29 января 2018 

• ТК Звезда (tvzvezda.ru), Москва, 29 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 января 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 29 января 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 29 января 2018 
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• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Дацюк: олимпийская хоккейная медаль не потеряет ценность без игроков 
НХЛ (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 
Медаль олимпийского хоккейного турнира в южнокорейском Пхенчхане не 
потеряет ценность в отсутствие игроков Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Такое мнение журналистам высказал капитан российской команды Павел Дацюк. 
Мужской олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне на 
предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении и 
США. Турнир пройдет в отсутствии игроков НХЛ. 
"Конечно, Олимпиада от этого потеряет интерес. Но олимпийская медаль от 
этого цену не потеряет. Любой спортсмен считает Олимпиаду главным 
турниром", - сказал Дацюк. 
"Составы других команд я пока не видел. Информация ограничена, здесь все 
блокируется", - добавил форвард. 
В понедельник в УТЦ "Новогорск" проходит день открытых дверей российской 
команды. 6 февраля она отправится в Южную Корею для подготовки к 
предстоящей Олимпиаде. 30 января подопечные Олега Знарка проведут 
товарищеский матч со сборной Белоруссии, 4 февраля - с московским 
"Спартаком".  

http://tass.ru/sport/4912308 

Похожие сообщения (9): 

• Чемпионат.com, Москва, 29 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 29 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 29 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 29 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 29 января 2018 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131764423.html
https://www.sports.ru/hockey/1059721374.html
https://news.sputnik.ru/sport/d0c07343de3354ffadf792705623448d08b4de9b
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/oleg-znarok-dacyuk-kapitan-sbornoy-rossii-na-olimpiade-1365102/
https://www.championat.com/hockey/news-3328791-pavel-dacjuk-stanet-kapitanom-sbornoj-rossii-na-olimpiade-2018.html
https://tvzvezda.ru/news/sport/content/201801291837-gy0c.htm
http://sport.business-gazeta.ru/news/210417/
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1028057-dacjuk-budet-kapitanom-sbornoj-rossii-na-oi-2018
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131765791.html
https://russian.rt.com/sport/news/475255-znarok-dacyuk-kapitan
http://www.sovross.ru/news/37763
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Frussian.rt.com%2Fsport%2Fnews%2F475255-znarok-dacyuk-kapitan&lang=ru&stid=2QAPlBU2KJwJWvxr1s2g&rubric=sport&from=rubric
http://tass.ru/sport/4912308
https://www.championat.com/hockey/news-3328859-dacjuk-oi-poterjajut-interes-ot-otsutstvija-nhl-no-medal-cenu-ne-terjaet.html
https://newsae.ru/sport/29-01-2018/dacyuk_olimpiyskaya_hokkeynaya_medal_ne_poteryaet_cennost_bez_igrokov_nhl/
http://koktebel.club/?p=447611
https://www.sport.ru/winter/Pavel_Datsyuk_Lyuboy_sportsmen_schitaet_Olimpiadu_glavnym_turnirom/article387037/
http://newsru.biz/sport/pavel-dacyuk-lyuboj-sportsmen-schitaet-olimpiadu-glavnym-turnirom/


 

 

• Sport.mail.ru, Москва, 29 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 29 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук не намерен изучать правила для российских спортсменов на 
ОИ-2018 (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 
Хоккеист Илья Ковальчук не будет изучать правила поведения для российских 
спортсменов на Олимпиаде 2018 года в южнокорейском Пхенчхане. Об этом 
нападающий рассказал журналистам. 
На Олимпиаде россияне выступят под олимпийским флагом в форме с надписью 
Olympic athlete from Russia (олимпийский атлет из России). 
"Если честно, я не беру в голову, что могут быть какие-то провокации, хотя об 
этом много пишут. Это не те вещи, которыми мы должны быть озабочены. Мы их 
не можем контролировать. Есть какие-то правила, я их читать не буду", - сказал 
Ковальчук. 
"Мы едем на Олимпиаду, и все знают, откуда мы. А то, что написано на майках... 
Если им так угодно, значит так тому и быть", - добавил Ковальчук. 
В список потенциальных участников ОИ-2018 Международный олимпийский 
комитет не включил хоккеистов Антона Белова, Алексея Береглазова, Михаила 
Науменкова, Валерия Ничушкина и Сергея Плотникова. "Белов после той 
ситуации (допинг- проба защитника дала положительный результат в 2012 году 
- прим. ТАСС) отыграл Олимпиаду, несколько чемпионатов мира. Почему его не 
допустили сейчас - это загадка. Получается, что Олимпиада - это как день 
рождения Международного олимпийского комитета, куда кого-то приглашают", - 
отметил Ковальчук. 
6 февраля российская хоккейная команда отправится в Южную Корею для 
подготовки к предстоящей Олимпиаде. 30 января подопечные Олега Знарка 
проведут товарищеский матч со сборной Белоруссии, 4 февраля - с московским 
"Спартаком".  

http://tass.ru/sport/4912262 

Похожие сообщения (6): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 29 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 29 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 29 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 29 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Илья Ковальчук: Олимпиада превратилась в "день рождения" МОК, куда 
зовут не всех (Р-Спорт, Москва, 29 января 2018) 
Олимпиада превратилась в какое-то подобие дня рождения Международного 
олимпийского комитета, куда кого-то приглашают, а кого-то нет, заявил форвард 
сборной России по хоккею Илья Ковальчук. 
"Конечно, все ребята расстроены, потому что Олимпиада - это для каждого 
мечта. Антон Белов после своей ситуации уже играл на Олимпиаде в Сочи, играл 
на чемпионатах мира. Это просто загадка, что сейчас происходит. Олимпиада 

https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32387167/
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI820498_Pavel_Dacuk_I_bez_flaga_ponatno_kakuju_stranu_ja_predstavlaju
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI820498_Pavel_Dacuk_I_bez_flaga_ponatno_kakuju_stranu_ja_predstavlaju
http://gazeta-margust.ru/dacyuk-olimpijjskaya-khokkejjnaya-medal-ne-poteryaet-cennost-bez-igrokov-nkhl
http://tass.ru/sport/4912262
https://newsae.ru/sport/29-01-2018/kovalchuk_ne_nameren_izuchat_pravila_dlya_rossiyskih_sportsmenov_na_oi-2018/
http://koktebel.club/?p=447623
http://vigornews.ru/sport/419795_Kovalchuk_ne_nameren_izuchat_pravila_dlya_rossiiskih_sportsmenov_na_OI2018.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32387048/
http://gazeta-margust.ru/kovalchuk-ne-nameren-izuchat-pravila-dlya-rossijjskikh-sportsmenov-na-oi-2018


 

 

превратилась в какой-то день рождения МОК, куда они кого-то приглашают, а 
кого-то - нет", - сказал Ковальчук журналистам. 
Сборная России 27 января начала подготовку к Олимпиаде в Пхенчхане, которая 
пройдет с 9 по 25 февраля. Пять российских хоккеистов не получили 
приглашения от МОК: Антон Белов, Валерий Ничушкин, Сергей Плотников, 
Алексей Береглазов и Михаил Науменков.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131771381.html 

Похожие сообщения (8): 

• NewsRbk.ru, Москва, 29 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 29 января 2018 

• Взгляд.Ру, Москва, 29 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 29 января 2018 

• Sport.rambler.ru, Москва, 29 января 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 29 января 2018 

• 163gorod.ru, Самара, 29 января 2018 

• Talks (talks.su), Одесса, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Знарок: хоккеисты РФ не один раз могут набрать и растерять форму до 
старта ОИ (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 
Российские хоккеисты могут не один раз до начала Олимпиады как набрать 
форму, так ее и потерять. Об этом журналистам рассказал главный тренер 
команды Олег Знарок. 
В понедельник в УТЦ "Новогорск" проходит день открытых дверей российской 
команды. 6 февраля она отправится в Южную Корею для подготовки к 
предстоящей Олимпиаде. 30 января подопечные Олега Знарка проведут 
товарищеский матч со сборной Белоруссии, 4 февраля - с московским 
"Спартаком".  
Мужской олимпийский хоккейный турнир пройдет с 14 по 25 февраля.  
"До 14 февраля можно два раза войти в форму и столько же выйти из нее. Мы не 
первый год собираемся этим составом, самое главное - это сделать команду, - 
сказал Знарок. - В команде должен быть баланс, так как у нас есть забивные 
игроки, которые не играют в меньшинстве". 
Нападающий Иван Телегин считает, что российскую команду на Играх-2018 
невозможно представить без форварда Павла Дацюка. 
Для 39-летнего Дацюка, который в понедельник был назначен капитаном 
россиян, это Олимпиада станет пятой в карьере. 
"Трудно выбрать одно слово, которым можно охарактеризовать нашу команду. 
Но могу сказать, что ее невозможно представить без Павла Дацюка. Не 
представляю, как я могу сыграть пять Олимпиад. Наша команда дерзкая, 
мощная, дисциплинированная, которая хочет показать свой лучший хоккей и 
завоевать золото Олимпиады", - сказал форвард. 
"Первое воспоминание от Олимпийских игр - это Солт-Лейк-Сити в 2002 году. 
Когда ты смотришь Игры по телевизору - это совсем другие эмоции, нежели когда 
видишь свою фамилию в олимпийском составе. Это нереальные и необычные 
ощущения", - заключил Телегин. 
На Олимпиаде россияне выступят под олимпийским флагом в форме с надписью 
Olympic athlete from Russia (олимпийский атлет из России). 
Мужской олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне на 
предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении и 
США. Турнир пройдет в отсутствии игроков Национальной хоккейной лиги.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131771381.html
http://newsrbk.ru/news/5278311-ilya-kovalchuk-olimpiada-prevratilas-v-den-rozhdeniya--mok-kuda-zovut-ne-vseh.html
https://vz.ru/news/2018/1/29/905788.html
https://123ru.net/sochi/133100407/
https://sport.rambler.ru/hockey/38996786-kovalchuk-sravnil-olimpiadu-s-dnem-rozhdeniya-mok/
http://newsrbk.ru/news/5278489-hokkeist-kovalchuk-sravnil-olimpiadu-s-dnem-rozhdeniya-mok.html
http://163gorod.ru/event/24485102-olimpiada-prevratilas-v-den-rozhdeniya-mok-kuda-zovut-ne-vseh-ilya-kovalchuk
http://talks.su/news/olimpiada-prevratilas-v-den-rozhdeniya-mok-kuda-zovut-ne-20180129/


 

 

http://tass.ru/sport/4912319 

Похожие сообщения (5): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 29 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 29 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 29 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 29 января 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Знарок: жена со мной поедет на Олимпиаду как талисман! 
(Чемпионат.com, Москва, 29 января 2018) 
Капитаном олимпийских атлетов из России станет Павел Дацюк. 
Сборная России по хоккею провела открытую тренировку в УТЦ "Новогорск". 
Впереди у команды Олега Знарка товарищеские матчи с Беларусью и 
"Спартаком", после чего хоккеисты и тренерский штаб отправятся в Корею. Сразу 
окончания занятия на подмосковной базе на вопросы журналистов ответил сам 
главный тренер, объяснивший свой выбор и поделившийся мнениями 
относительно перспектив команды в Пхенчхане. Мероприятие вызвало 
невероятный ажиотаж у СМИ, для которых на льду расстелили специальные 
красные ковры. Да и на них не все уместились. 
Григоренко в тройке с Ковальчуком и Дацюком. Как прошла тренировка сборной 
Капитаном сборной России на Олимпиаде будет Павел Дацюк. 
 - Кто будет капитаном сборной России?  
 - Им будет Павел Дацюк, а ассистентов назовем позже. 
 - Что с Динаром Хафизуллиным?  
 - У Хафизуллина микротравма, но мы на него рассчитываем. Он проходит 
необходимые процедуры. Мы его внесли в состав, чтобы можно поменять в 
случае травмы. 
 - Будет ли не хватать Белова, Плотникова, Ничушкина, которых не пригласили 
на Олимпиаду?  
 - Вы сами ответили на свой вопрос. Конечно, их будет не хватать. Очень жалко, 
что это происходит именно с нами. 
 Знарок: Капитаном сборной России будет Павел Дацюк, а ассистентов назовем 
позже.  
 - Насколько поможет сплоченность команды и тот факт, что в ней много 
сыгранных хоккеистов из СКА?  
 - Мы не первый год собираемся именно этим составом. Здесь самое главное 
сделать команду. Очень здорово, что существуют связки. 
 - Сильно ли важна роль сдерживающих игроков?  
 - Во-первых, в команде должен быть баланс. У нас есть забивные игроки, 
которые не играют в меньшинстве. Должны быть люди для обороны. Мы решили 
вот так. 
 - Как оцените состояние Дацюка?  
 - Сейчас я его оценить не могу. У нас до 14 числа можно два раза выйти из 
формы и два раза в нее войти. 
8 российских хоккеистов, которых прокатили мимо Олимпиады 
Олегу Знарку виднее, но они тоже заслуживали поездки в Пхенчхан. А еще этот 
МОК... 
 - Какой матч сборной самый принципиальный?  
 - Все. Это Олимпиада, здесь ко всем нужно относиться с уважением. Слабых 
соперников нет. 
 - Какие установки поставите сборной?  

http://tass.ru/sport/4912319
https://newsae.ru/sport/29-01-2018/znarok_hokkeisty_rf_ne_odin_raz_mogut_nabrat_i_rasteryat_formu_do_starta_oi/
http://koktebel.club/?p=447604
https://www.sport.ru/winter/Oleg_Znarok_Hokkeisty_RF_ne_odin_raz_mogut_nabrat_i_rasteryat_formu_do_starta_OI/article387036/
http://newsru.biz/sport/oleg-znarok-xokkeisty-rf-ne-odin-raz-mogut-nabrat-i-rasteryat-formu-do-starta-oi/
http://gazeta-margust.ru/znarok-khokkeisty-rf-ne-odin-raz-mogut-nabrat-i-rasteryat-formu-do-starta-oi


 

 

 - Я еще ничего не ставил. Только сборы начались. 
 - Какое у вас восприятие от формы наших хоккеистов? - вопрос президенту ФХР 
Владиславу Третьяку.  
 - Самое главное, что у нас есть сердце. Не форма определяет. Самое главное, 
что мы едем с открытым сердцем, в котором у нас Россия и наши болельщики, - 
ответил функционер. 
 - Кто из вратарей начнет три контрольных матча сборной - журналисты 
продолжили задавать вопросы Знарку.  
 - Со сборной Беларуси сыграет Кошечкин. 
 - Как дела с настроем?  
 - У нас всегда было все в порядке. 
 - Что можете сказать о ближайших матчах, будете проверять звенья?  
 - У нас на сборе еще олимпийская команда, которая с теми же белорусами будет 
играть. Отсюда потом одно звено пойдет туда. У всех будет игровая практика. 14 
числа мы определимся. 
 - Насвистывать гимн России после победы будете?  
 - Руководству такие вопросы задавайте. 
 - Вы проводили среди игроков инструкции, что можно делать, а что нельзя. Ведь 
требования МОК жесткие.  
 - Инструкций с хоккеистами по правилам МОК еще не проводили, но проведем. 
Правила жесткие, вплоть до отчисления. 
 - А есть что-то счастливое, что повезете на Олимпиаду? Клюшка или талисман?  
 - Жена со мной поедет как талисман! 

https://www.championat.com/hockey/article-3328885-oleg-znarok--o-sostave-i-
podgotovke-sbornoj-rossii-k-oi-2018.html 

Похожие сообщения (2): 

• NewsRbk.ru, Москва, 29 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Диана Канаева: "В команде сейчас все живут одной мечтой - завоевать 
олимпийские медали" (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 29 
января 2018) 
Диана Канаева, нападающий женской национальной сборной России:  
- В сборной России я с 2015 года, принимала участие в нескольких 
международных турнирах, четырех и пяти наций. Предстоящие Олимпийские 
Игры станут для меня первым столь серьезным стартом. Конечно, по ощущениям 
немного волнительно, все-таки Олимпиада - это знаковое событие в жизни 
каждого спортсмена, своего рода пик карьеры. 
В команде отличная атмосфера, полное взаимопонимание, все подходят к 
работе с большим желанием. У нас сплоченный коллектив, команда достаточно 
молодая, практически все девчонки примерно одного возраста. Нет какого-то 
деления по клубной принадлежности, без разницы, откуда ты приехала - из 
"Динамо", "Торнадо" или "Агидели" - все едины, борются друг за друга и живут 
одной мечтой - выиграть олимпийские медали. 
- Какие задачи ты ставишь перед собой на предстоящие Олимпийские Игры?  
- Главное - работа на команду, только после этого - личное я. Хочется быть 
полезной, помочь команде. Если завоюем медали - будет очень круто. А если 
при этом еще удастся хорошо проявить себя, то вообще здорово. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14439 

https://www.championat.com/hockey/article-3328885-oleg-znarok--o-sostave-i-podgotovke-sbornoj-rossii-k-oi-2018.html
https://www.championat.com/hockey/article-3328885-oleg-znarok--o-sostave-i-podgotovke-sbornoj-rossii-k-oi-2018.html
http://newsrbk.ru/news/5278231-znarok-zayavil-chto-ego-zhena-poedet-na-oi-kak-talisman-sbornoy-rossii.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131769197.html
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14439


 

 

Похожие сообщения (1): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Борис Ротенберг: На Олимпиаде болельщики будут петь гимн "а капелла". 
Зато все выучат слова (Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 29 января 
2018) 
Вице-президент Федерации дзюдо России и известный бизнесмен Борис 
Ротенберг считает, что в случае победы сборной России по хоккею на 
Олимпиаде болельщики на стадионе споют гимн а капелла. Российские 
спортсмены допущены к участию в Играх в Пхенчхане в нейтральном статусе, 
который не предполагает исполнение национального гимна. 
"Я всегда всем спортсменам что в дзюдо, что в автоспорте, что в хоккее говорю: 
вы не должны стремиться стать чемпионами. У тебя сегодня есть матч СКА - 
"Спартак", или ты выходишь на тестовый заезд - для тебя каждая такая встреча 
должна быть как финальная. Тогда ты и психологически будешь спокоен. Наша 
ведь главная задача - чтобы гимн сыграли и флаг подняли. В хоккее, кстати, если 
они выиграют, будет играть гимн по-любому. Просто они сейчас заранее 
стремятся к тому, чтобы этого не было. А гимн будет. Будут петь болельщики а 
капелла. Зато все выучат слова нашего гимна". 

https://www.fontanka.ru/2018/01/29/044/ 

Похожие сообщения (21): 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 29 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 января 2018 

• Last24 (last24.info), Москва, 29 января 2018 

• Meta.kz, Алматы, 29 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 29 января 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 29 января 2018 

• Lenta.Ru, Москва, 29 января 2018 

• Sport.rambler.ru, Москва, 29 января 2018 

• Петербургская газета (petrogazeta.ru), Санкт-Петербург, 29 января 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 29 января 2018 

• 123ru.net, Москва, 29 января 2018 

• Zircular.ru, Москва, 29 января 2018 

• Правда.ру (pravda.ru), Москва, 29 января 2018 

• НЕсекретные материалы (nesekretno-net.ru), Москва, 29 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 
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К заголовкам сообщений 

Олимпийская химия, или В чем сила сборной России (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 29 января 2018) 
Несмотря на то что в Пхенчхан не приедут энхаэловцы, в сборной России на 
Играх-2018 все же будут как минимум две звезды мирового класса. Илья 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI820473_Hokkeistka_sbornoj_Rossii_Jesli_zavojujem_olimpijskije_medali__budet_ochen_kruto
https://www.fontanka.ru/2018/01/29/044/
https://www.championat.com/hockey/news-3328507-b-rotenberg-esli-sbornaja-rossii-vyigraet-oi-bolelschiki-spojut-gimn-a-kapella.html
http://allhockey.ru/news/show/315189-B_Rotenberg_esli_sbornaya_Rossii_vyigraet_OI_bolel_schiki_spojut_gimn_a_kapella
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1027967-boris-rotenberg-na-oi-2018-bolelschiki-budut-pet-gimn-rossii-a-kapella
http://last24.info/read/2018/01/29/8/4442
http://meta.kz/novosti/sport/1176690-rossiyanam-predlozhili-spet-gimn-a-kapella-na-nbsp-olimpiade.html
https://www.sports.ru/hockey/1059714687.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/210397/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188104-boris-rotenberg-esli-sbornaya-rossii-vyigraet-oi-bolelshchiki-spoyut-gimn-a-kapella
http://repeatme.ru/novosti/201801/rossiyanam-predlozhili-spet-gimn-a-kapella-4103064.html
https://lenta.ru/news/2018/01/29/hymn/
https://sport.rambler.ru/winter/38998536-rossiyanam-predlozhili-spet-gimn-a-kapella-na-olimpiade/
http://petrogazeta.ru/2018/01/29/sem-pravil-osrovca
http://www.hawk.ru/news/29855/
https://123ru.net/sochi/133071736/
http://zircular.ru/sport/144616-boris-rotenberg-na-olimpiade-gimn-budet-a-kapella-zato-vse-vyuchat-slova.html
https://www.pravda.ru/news/sport/29-01-2018/1368056-gimn-0/
http://nesekretno-net.ru/blog/43867826903/Rossiyskie-fanatyi-vzorvut-Olimpiadu-gimnom-a-kapella
http://vigornews.ru/sport/419653_Rossiyanam_predlozhili_spet_gimn_a_kapella_na_Olimpiade.html
http://bigsmi.com/news/43232-rossiyanam-predlozhili-spet-gimn-a-kapella-na-olimpiade.html
http://omsk.bezformata.ru/listnews/viigraet-oi-bolelshiki-spoyut-gimn/64473954/
https://rip-news.ru/sport/rossiianam-predlojili-spet-gimn-a-kapella-na-olimpiade.html


 

 

Ковальчук и Павел Дацюк - кроме них, "суперстарз" в Корее, собственно, нет ни 
в одной из команд.  
По "физике" Знароку гарантирована пятерочка. Даже с плюсом - сборная России 
дольше других конкурентов готовится к Играм, да и олимпийские "сани" (читай - 
мощнейшую базу физподготовки) коуч и его помощник Никитин подготовили еще 
летом, соответственно в СКА и ЦСКА. 
Именно армейские клубы - два безоговорочно лучших коллектива КХЛ - и 
составили костяк сборной. Из 22 полевых игроков 14 представляют СКА, 7 - ЦСКА 
и одинокий магнитогорец Мозякин. Так что именно командная "химия", 
основанная на слаженности звеньев, должна стать российским козырем на 
Олимпиаде. 
Если же с кем-то из ведущих центрфорвардов СКА случится форс-мажор, их 
может заменить Николай Прохоркин, с тем же Гусевым отыгравший вместе 30 
матчей (с Ковальчуком - 8). Не зря Знарок тасовал армейские звенья в ходе 
"регулярки". Теперь у него есть и запасные варианты. В том числе замены при 
необходимости справа Калинина или Капризова на Барабанова, который успел 
прилично "попылить" и с Гусевым (14 встреч), и с Дацюком и Ковальчуком (по 
13). 
Что же касается цээсковского "сдерживающего" звена, то "доброжелатели" 
подкинули свинью и здесь, отстранив силового форварда Валерия Ничушкина. 
Иван Телегин с Сергеем Андроновым - не разлей вода, но и им приходится, по 
русской традиции, искать третьего. В последнем матче Кубка Первого канала 
Знарок добавил к этой крэш-лайн еще одного форварда ЦСКА Михаила 
Григоренко. Да вот незадача: Михаил - классический центрфорвард, и справа 
ему располагаться не очень привычно. В ЦСКА он по той же причине с коллегой-
центром Андроновым вместе не выходил, а вот с Телегиным некоторое время 
поиграл. 
Идем дальше. Четвертое звено можно полностью составить из одноклубников, 
определив в него трех форвардов СКА: Широкова, Каблукова и Барабанова. 
Тоже выходит трудовая троечка - такие Знарок любит. Единственное, в СКА эти 
трое друг с другом на льду "химичили" не слишком часто, да и Широков в данное 
сочетание вписывается не слишком здорово. 
Нестеров и Марченко неразлучны в ЦСКА, а потому, несомненно, сей тандем 
дополнит московскую пятерку. Наконец, на Кубке Первого канала все три встречи 
Динар Хафизуллин провел вместе с Богданом Киселевичем. Этих неприметных 
оборонцев выделяет высокий суммарный показатель полезности, который в 
остальных случаях у хоккеистов СКА заметно выше, чем у армейцев столичных. 
Кстати: олимпийская химия 
Главный козырь сборной России на Олимпиаде в Пхенчане - сыгранность 
отдельно взятых троек атаки и пар защиты, которой, как известно, всегда 
славилась советская "Красная машина". "Спорт День за Днем" решил 
разобраться, как в национальной команде Олега Знарока, где из 22 полевых 
игроков 14 представляют СКА и 7 - ЦСКА, работает пресловутая командная 
"химия". Мы рассмотрели каждое из звеньев российской дружины по четырем 
основным компонентам - сыгранности (проведенные вместе матчи в текущем 
чемпионате - в клубе и в сборной России на этапах Евротура), совместимости 
(балансу бригады между обороной и атакой), полезности (показателю плюс-
минус игроков в этом сезоне) и, конечно, по мастерству. Поскольку в составе 
сборной России 14 нападающих, пятое, "резервное" звено получается неполным, 
поэтому мы и в него добавили форварда из четвертой тройки, Александра 
Барабанова - к слову, единственного воспитанника питерского хоккея в нашей 
команде.  



 

 

https://www.sportsdaily.ru/articles/olimpijskaya-ximiya-ili-v-chem-sila-sbornoj-rossii 

К заголовкам сообщений 

Дэйв Кинг: Россия возвращается к советским временам (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 29 января 2018) 
В тренерский штаб сборной Канады на Олимпиаду-2018 вошел известнейший 
специалист Дэйв Кинг. Он четыре раза принимал участие в олимпийском турнире 
- в 1984, 1988, 1992 - как главный тренер сборной Канады и в 1998-м году - как 
наставник команды Японии. 
- Для вас лично игры против сборной России - принципиальные?  
 - Помню себя еще молодым тренером на турнире "Известий", где Канада играла 
против сборной СССР. 30 лет назад мы выиграли Кубок "Известий"-1987 в 
"Лужниках" и для меня по сей день это один из самых ярких моментов в 
тренерской карьере. Мне предстояло очень много матчей против российской 
команды. У вас всегда были хорошие составы с сильным тренерским штабом. И 
сейчас я рад увидеть такую сборную России, где много молодых талантливых 
парней и здоровая конкуренция. Я знаю, что российский хоккей находится на 
правильном пути и очень серьезно прогрессирует в последнее время. КХЛ - 
сильная лига, и она готовит отличных игроков. Приятно видеть, что в сборную 
вызывают таких ребят, как Любушкин, Плотников, Яковлев, Гавриков, с которыми 
я с большим удовольствием работал в Ярославле (Дэй Кинг был главным 
тренером "Магнитки" с мая 2005 по 2006 год, "Локомотива" - в сезоне 2014/15). 
Могу сказать, что это великолепные хоккеисты и отличные люди. Также не могу 
не вспомнить отличное время, проведенное в Магнитогорске, где мне 
посчастливилось работать с Евгением Малкиным. 
Два клуба составляют костяк национальной команды? Это плохо для КХЛ  
 - Но нельзя сказать, что вашей команде будет легко на Играх...  
 - Да, сборной Канады будет очень непросто на Олимпиаде. У нас очень 
серьезные соперники - Россия, Чехия, Финляндия, США, которые привезут 
хорошие составы. Смотрите, как много команд способны выиграть золотые 
медали! Главный фаворит, конечно, Россия - у нее самые сильные игроки и 
хороший тренерский штаб. 
 - Состав сборной Росси преимущественно состоит из игроков СКА и ЦСКА. В 
этом ее сила или слабость?  
 - В этом ее сила. Не считаю, что это полезно для КХЛ, когда столько хороших 
игроков сосредоточено только в двух командах. Но для сборной России это 
только в плюс. Это возвращение к советским временам, когда хоккеисты 
национальной сборной были сосредоточены в двух командах - ЦСКА и "Динамо". 
Так в России хотят вернуться к силе сборной СССР. 
 - Уровень "европейских канадцев" подходит для победы на Олимпиаде?  
 - Да, в КХЛ очень много хороших канадцев. Нам повезло, что и в сильных 
европейских чемпионатах достаточное количество наших соотечественников. 
 - Кажется, что в Канаде совершенно не интересуются Олимпийскими играми 
после отказа НХЛ отпускать своих хоккеистов. Или это не так?  
 - В Канаде ОИ-2018 тоже ждут с большим нетерпением. Олимпийские игры для 
любой страны, которая в них участвует, - всегда магия. А эти соревнования, 
думаю, будут еще интереснее - ведь сразу пять команд претендуют на победу. 
Так что я ожидаю очень интересный и непредсказуемый турнир.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/dejv-king-rossiya-vozvrashhaetsya-k-sovetskim-
vremenam 

К заголовкам сообщений 
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Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк и Роман Ротенберг о подготовке к Олимпиаде 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 29 января 2018) 
Владислав Третьяк, президент Федерации хоккея России 
- Все по плану идет, первая тренировка, отрабатывали игру в большинстве, 
меньшинство, игру защитников. 
- Предстоят игры со сборной Беларуси и со "Спартаком". Не самые сильные 
соперники. Для чего подобрали именно таких соперников, чтобы силы остались?  
- Я не считаю, что команда Беларуси слабая. Из моего опыта, перед 
Олимпийскими играми 1972 года мы играли двусторонние матчи против ЦСКА. 
Так принято. Нам надо проверить звенья, игру в неравных составах. На этих 
соперниках как раз все это и можно проверить. Эти матчи не будут простыми для 
нас, но нам важно почувствовать силу. Завтра матч будет очень интересный, 
потому что у Беларуси сильная команда, которая как раз с нами очень хорошо 
играет, потому что хорошо нас знает. 
- Нет пяти хоккеистов, которых не допустил МОК, нет игроков из НХЛ. Как вы 
оцениваете наш состав и наши шансы?  
- Состав определяют тренеры. Мы на протяжении двух лет готовились, у нас 
было три состава: молодежная, олимпийская и национальная команды. Мы 
усилили тренерский штаб, у нас много аналитиков, мы разбираем каждого 
игрока. Мы по крупицам собираем информацию о каждом кандидате. Конечно, 
очень сложно определить итоговый состав, всегда будут недовольные, но 
сегодня тренеры выбрали всех лучших, потому что тренеры хотят победить. 
Нельзя собрать одних звезд, кто-то должен играть в большинстве, кто-то в 
меньшинстве, кто-то патроны должен подносить, а кто-то должен забивать. Это 
команда, а в команде каждый должен четко выполнять указание тренера и 
отвечать за то, что ему полагается.  
- Можно ли сказать, что со всеми комиссиями и решениями хоккейная команда 
легко отделалась?  
- Значит, нас не за что было укусить. С уважением относятся к нам. Пользуясь 
случаем, я хотел бы сказать, что в ИИХФ нас все поддержали, и мужскую, и 
женскую команду. Это говорит о том, что Федерация хоккея России работает в 
международном плане, у нас очень высокий авторитет. Все команды, в том числе 
Канады, Швеции, США - все поддержали нас, заявив, что без сборной России не 
будет хоккейного турнира. 
Первый вице-президент ФХР, руководитель штаба сборной Роман Ротенберг:  
 - Примут ли участие в церемонии открытия российские хоккеисты?  
 - У нас есть утвержденный план подготовки, до 10 февраля команда базируется 
в городе Анян, где проведет матч с командой Кореи. Участие в церемонии 
открытия мужской команды не планируется, но будет участвовать наша женская 
команда.  
 - Есть ли новости по неприглашенным на Олимпиаду хоккеистам?  
 - Мы отправили официальное письмо в МОК по поводу пятерых 
неприглашенных. Ответа пока нет. 
 - В МОК объяснили, почему отстранили Валения Ничушкина?  
 - Они сами приглашают, кого считают нужным. Ничего больше не объясняли. 
Нам не на что апеллировать. Первая часть - это допуск комиссии Освальда, 
второй - приглашения МОК. 
 - Что случилось с Людмилой Беляковой?  
 - Мы тоже интересовались в ОКР. Там говорят, что была техническая ошибка. 
Мы не знаем, где она произошла. Для нас было очень важно ее отстоять. 



 

 

 - С хоккеистами могла быть такая же ошибка?  
 - Нет. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14442 

Похожие сообщения (5): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 29 января 2018 

• Р-Спорт, Москва, 29 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 29 января 2018  

К заголовкам сообщений 

Третьяк: российские хоккеисты не являются безоговорочными 
фаворитами Олимпийских игр (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 
Российских хоккеистов нельзя называть безоговорочными фаворитами 
Олимпийских игр в южнокорейском Пхенчхане. Такое мнение ТАСС высказал 
президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
Мужской олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне на 
предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении и 
США. Турнир пройдет в отсутствии игроков Национальной хоккейной лиги. 
"Многие считают, что этот турнир станет для нас легкой прогулкой. По моему 
опыту, на турнирах такого ранга слабых соперников нет. Безоговорочными 
фаворитами нас назвать нельзя - немало игроков у команд-соперников играет в 
первых звеньях клубов Континентальной хоккейной лиги, - сказал Третьяк. - 
Канадцы же в любом состоянии канадцы - они будут зубами грызть с первых до 
последних минут, так что с ними тоже расслабляться нельзя". 
На Олимпиаде россияне выступят под олимпийским флагом в форме с надписью 
Olympic athlete from Russia (олимпийский атлет из России).  

http://tass.ru/sport/4911256 

Похожие сообщения (11): 

• Sport.ру, Москва, 29 января 2018 

• Советский спорт, Москва, 29 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2018 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 29 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 29 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 29 января 2018 

• Zircular.ru, Москва, 29 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

ФХР отправила запрос в МОК по причине недопуска пятерых хоккеистов 
на ОИ (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 
МОК не включил в список хоккеистов, допущенных до Игр, Антона Белова, 
Михаила Науменкова, Алексея Береглазова, Сергея Плотникова и Валерия 
Ничушкина 
Федерация хоккея России (ФХР) отправила в Международный олимпийский 
комитет (МОК) запрос о причинах недопуска пятерых хоккеистов на Олимпийские 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14442
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI820512_Vladislav_Tretjak_Ochen_slozhno_opredelit_itogovyj_sostav_sbornoj_vsegda_budut_nedovolnyje
http://www.sport-express.ru/hockey/news/roman-rotenberg-pochemu-otstranili-nichushkina-v-mok-na-igry-priglashayut-kogo-schitayut-nuzhnym-1365141/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188118-roman-rotenberg-otpravili-ofitsialnoe-pismo-v-mok-po-povodu-pyaterykh-nepriglashennykh-otveta-poka-net
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131767029.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI820512_Vladislav_Tretjak_Ochen_slozhno_opredelit_itogovyj_sostav_sbornoj_vsegda_budut_nedovolnyje
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI820512_Vladislav_Tretjak_Ochen_slozhno_opredelit_itogovyj_sostav_sbornoj_vsegda_budut_nedovolnyje
http://tass.ru/sport/4911256
https://www.sport.ru/hockey/Tretyak_Rossiyskih_hokkeistov_nelzya_nazvat_bezogovorochnymi_favoritami_OI/article387015/
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1027988-vladislav-tretjak-bezogovorochnymi-favoritami-oi-2018-sbornuju-rossii-nazvat-nelzja
http://allhockey.ru/news/show/315198-Tret_yak_bezogovorochnymi_favoritami_OI_2018_nas_nazvat_nel_zya
http://sport.business-gazeta.ru/news/210401/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-tretyak-rossiyskih-hokkeistov-nelzya-nazvat-bezogovorochnymi-favoritami-olimpiady-1364996/
https://newsae.ru/sport/29-01-2018/tretyak_rossiyskie_hokkeisty_ne_yavlyayutsya_bezogovorochnymi_favoritami_olimpiyskih_igr/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_59739/
http://zircular.ru/sport/144563-rossiyskie-hokkeisty-ne-yavlyayutsya-bezogovorochnymi-favoritami-olimpiyskih-igr-tretyak.html
http://vigornews.ru/sport/419512_Tretyak_rossiiskie_hokkeisty_ne_yavlyayutsya_bezogovorochnymi_favoritami_Olimpiiskih_igr.html
http://newsru.biz/sport/tretyak-rossijskix-xokkeistov-nelzya-nazvat-bezogovorochnymi-favoritami-oi/


 

 

игры в южнокорейский Пхенчхан. Об этом ТАСС сообщил президент ФХР 
Владислав Третьяк. 
МОК не включил в список хоккеистов, допущенных до Игр, Антона Белова, 
Михаила Науменкова, Алексея Береглазова, Сергея Плотникова и Валерия 
Ничушкина. 
"ФХР отправил запрос по пятерым хоккеистам, но пока ответа нет. Мы спросили, 
по каким критериям они не попали в состав", - сказал Третьяк. 
Министр спорта РФ Павел Колобков ранее сообщил, что российские спортсмены, 
не попавшие на Олимпиаду, подали иски в гражданский суд в Швейцарии. В 
Спортивном арбитражном суде на прошлой неделе проходили слушания в связи 
с апелляциями российских хоккеисток, выступавших на Играх-2014 и 
отстраненных от участия в Олимпиаде.  

http://tass.ru/sport/4911178 

Похожие сообщения (12): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 29 января 2018 

• Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 29 января 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 29 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 29 января 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 29 января 2018 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 29 января 2018 

• События дня (inforu.news), Москва, 29 января 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 29 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 29 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: не форма определяет сборную, Россия едет на ОИ-2018 с 
открытым сердцем (Чемпионат.com, Москва, 29 января 2018) 
Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк поделился мнением о 
форме сборной России на Олимпийские игры-2018. Напомним, на турнире 
запрещена российская символика. 
"Самое главное, что у нас есть сердце. Не форма определяет. Самое главное, 
что мы едем с открытым сердцем, в котором у нас Россия и наши болельщики", 
- передает слова Третьяка корреспондент "Чемпионата" Павел Панышев. 

https://www.championat.com/hockey/news-3328849-tretjak-ne-forma-opredeljaet-
sbornuju-rossija-edet-na-oi-2018-s-otkrytym-serdcem.html 

К заголовкам сообщений 

Владислав Третьяк: "Тренерский штаб собрал в нашей сборной самых 
лучших на данный момент" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 
января 2018) 
Президент ФХР Владислав Третьяк отметил, что на Олимпиаде перед сборной 
России стоит задача побеждать в каждом матче. Также руководитель заявил, что 
к Играм-2018 команду готовили на протяжении нескольких лет и в сборную 
вызваны лучшие доступные игроки. 
- В соперники по товарищеским матчам вы выбрали не самые сильные команды: 
сборную Белоруссии и "Спартак". Почему именно они?  

http://tass.ru/sport/4911178
http://koktebel.club/?p=447419
https://newsae.ru/sport/29-01-2018/fhr_otpravila_zapros_v_mok_po_prichine_nedopuska_pyateryh_hokkeistov_na_oi/
http://vigornews.ru/sport/419477_FHR_otpravila_zapros_v_MOK_po_prichine_nedopuska_pyateryh_hokkeistov_na_OI.html
https://www.championat.com/hockey/news-3328585-fhr-napravila-zapros-v-mok-o-prichinah-nedopuska-pjateryh-igrokov-na-olimpiadu.html
http://allhockey.ru/news/show/315196-FHR_napravila_zapros_v_MOK_o_prichinah_nedopuska_pyateryh_igrokov_na_OI_2018
https://russian.rt.com/sport/news/475170-fhr-zapros-mok-hokkeisty-oi2018
https://inforu.news/2018/01/29/475170-fhr-zapros-mok-hokkeisty-oi2018/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/fhr-otpravila-zapros-v-mok-po-prichine-nedopuska-pyateryh-hokkeistov-na-olimpiadu-2018-1365020/
http://sport.business-gazeta.ru/news/210404/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188105-fkhr-otpravila-zapros-v-mok-po-prichine-nedopuska-pyaterykh-khokkeistov-na-oi-2018
https://www.sports.ru/hockey/1059717807.html
https://www.championat.com/hockey/news-3328849-tretjak-ne-forma-opredeljaet-sbornuju-rossija-edet-na-oi-2018-s-otkrytym-serdcem.html
https://www.championat.com/hockey/news-3328849-tretjak-ne-forma-opredeljaet-sbornuju-rossija-edet-na-oi-2018-s-otkrytym-serdcem.html


 

 

- Я не считаю белорусов слабыми. Раньше мы перед матчами Олимпиады 1972 
года играли с ЦСКА. Для нас сейчас важно почувствовать силу и игра завтра 
будет интересная. Соперник отлично знает нас и всегда хорошо с нами играет. 
Он предпочитает такой же стиль, как мы. Чехи, кстати, тоже. 
- Как оцениваете наш состав и шансы на победу?  
- Мы на протяжении двух лет готовились. У нас было практически три состава. 
Мы усилили штаб олимпийской сборной. У нас много аналитиков. Разбираем 
каждого игрока и собираем информацию по крупицам. На сегодняшний день наш 
тренерский штаб пригласил самых лучших. 
- Задача на Олимпиаду четко сформулирована? Победа?  
- Никогда не ставят задачу проиграть. Цель - побеждать в каждом матче. Любая 
команда на это рассчитывает.   

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-
tretyak-trenerskiy-shtab-sobral-v-nashey-sbornoy-samyh-luchshih-na-dannyy-
moment-1365144/ 

Похожие сообщения (4): 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 29 января 2018 

• Sport.ру, Москва, 29 января 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 29 января 2018 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: российские хоккеисты едут на Олимпиаду побеждать (Р-Спорт, 
Москва, 29 января 2018) 
Российские хоккеисты едут на Олимпиаду в Пхенчхан за золотыми медалями, 
заявил президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 
Российские хоккеисты 27 января начали подготовку к Олимпиаде в Пхенчхане, 
которая пройдет с 9 по 25 февраля. 
"Тренеры выбрали лучших игроков, потому что хотят победить. Нельзя выбрать 
всех лучших, это понятно, потому что игроки выполняют разные задачи. Состав 
неплохой у нас. Как и всегда, мы едем в Пхенчхан побеждать, задача у нас - 
выиграть, другой и быть не может", - сказал Третьяк журналистам. 
"Уважать надо всех соперников, легких в Корее не будет. Посмотрите на составы 
наших соперников, там играют лидеры клубов КХЛ. То, что по сравнению с 
другими видами спорта мы перед Олимпиадой еще легко отделались, это значит, 
что мы нормально работаем, что не за что нас укусить", - отметил Третьяк. 
Команда выступит в Пхенчхане в статусе "спортсмены-олимпийцы из России" и 
под олимпийским флагом. 
"На самом деле ситуация неприятная, и нам придется бороться и за тех, кого не 
допустили (до Олимпиады). Насколько нас коробит, что не будет флага и гимна? 
Знаете, мы едем защищать родину. Едем сражаться и доказывать", - сказал 
журналистам капитан хоккейной команды Павел Дацюк.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131770178.html 

Похожие сообщения (4): 

• NewsRbk.ru, Москва, 29 января 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 29 января 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 29 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-tretyak-trenerskiy-shtab-sobral-v-nashey-sbornoy-samyh-luchshih-na-dannyy-moment-1365144/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-tretyak-trenerskiy-shtab-sobral-v-nashey-sbornoy-samyh-luchshih-na-dannyy-moment-1365144/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-tretyak-trenerskiy-shtab-sobral-v-nashey-sbornoy-samyh-luchshih-na-dannyy-moment-1365144/
http://fanat1k.ru/news-190942-vladislav-tretyak-trenerskiy-shtab-sobral-v-nashey-sbornoy-samih-luchshih-na-danniy-momentoleg-znarok-mok-mozhet-otchislit-s-igr-za-nesoblyudenie-pravil.php
https://www.sport.ru/winter/Vladislav_Tretyak_Tsel_sbornoy_Rossii_na_OI-2018_pobejdat_v_kajdom_matche/article387049/
http://newsru.biz/sport/vladislav-tretyak-cel-sbornoj-rossii-na-oi-2018-pobezhdat-v-kazhdom-matche/
https://www.sports.ru/hockey/1059726462.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180129/1131770178.html
http://newsrbk.ru/news/5278243-tretyak-rossiyskie-hokkeistyi-edut-na-olimpiadu-pobezhdat.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/188116-vladislav-tretyak-uvazhat-nado-vsekh-sopernikov-legkikh-v-koree-ne-budet
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/32387174/


 

 

ФХР: российские хоккеисты не примут участие в церемонии открытия 
Олимпиады (Р-Спорт, Москва, 29 января 2018) 
Российские хоккеисты не примут участие в церемонии открытия Олимпийских игр 
в Южной Корее, сообщил первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг. 
"У нас есть утвержденный план подготовки, до 10 февраля команда базируется 
в городе Анян, где проведет матч с командой Кореи. Участие в церемонии 
открытия мужской команды не планируется, но будет участвовать наша женская 
команда", - сказал Ротенберг. 
Церемония открытия Игр пройдет в Пхенчхане 9 февраля. Хоккейный турнир 
среди мужских команд на Олимпиаде пройдет с 14 по 25 февраля. Российские 
хоккеисты 10 февраля сыграют в Аняне контрольный матч с командой Кореи.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_news/20180129/1131772936.html 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 29 января 2018 

• Вести.ru, Москва, 29 января 2018 

• Ivest.kz, Степногорск, 29 января 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 29 января 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

ФХР проведет разговор с игроками относительно требований МОК о 
национальной принадлежности (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 
Федерация хоккея России (ФХР) проведет жесткий разговор с игроками 
российской команды по поводу требований Международного олимпийского 
комитета (МОК) о национальной принадлежности. Об этом журналистам 
сообщил главный тренер команды Олег Знарок. 
В понедельник в УТЦ "Новогорск" проходит день открытых дверей российской 
команды. 6 февраля она отправится в Южную Корею для подготовки к 
предстоящей Олимпиаде. 30 января подопечные Знарка проведут товарищеский 
матч со сборной Белоруссии, 4 февраля - с московским "Спартаком". На 
Олимпиаде россияне выступят под олимпийским флагом в форме с надписью 
Olympic athlete from Russia (олимпийский атлет из России). 
"Мы проведем жесткий разговор с хоккеистами по поводу требований МОК о 
национальной принадлежности", - сказал Знарок. 
Мужской олимпийский турнир состоится с 14 по 25 февраля. Россияне на 
предварительной стадии сыграют в группе с командами Словакии, Словении и 
США. Турнир пройдет в отсутствии игроков Национальной хоккейной лиги.  
Главный тренер сборной России по хоккею Олег Знарок 

http://tass.ru/sport/4912144 

Похожие сообщения (5): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 29 января 2018 

• Газета.Ru, Москва, 29 января 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 29 января 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 29 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

ФХР планирует провести два матча ВХЛ под открытым небом в течение 
сезона (ТАСС, Москва, 29 января 2018) 

https://rsport.ria.ru/winter2018_news/20180129/1131772936.html
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1028077-roman-rotenberg-uchastie-v-ceremonii-otkrytija-olimpiady-muzhskoj-hokkejnoj-sbornoj-rossii-ne-planiruetsja
http://www.vesti.ru/doc.html?id=2981698
http://news.ivest.kz/135474005-rossiyskie-hokkeisty-ne-proydut-na-ceremonii-otkrytiya-olimpiady
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI820497_Sbornaja_Rossii_po_khokkeju_propustit_ceremoniju_otkrytija_Olimpiady_2018
https://news.sportbox.ru/olympics/spbnews_NI820497_Sbornaja_Rossii_po_khokkeju_propustit_ceremoniju_otkrytija_Olimpiady_2018
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Последний матч "Русской классики" прошел 28 января на Центральном стадионе 
Кургана, где тюменский "Рубин" обыграл местное "Зауралье" со счетом 4:0 
Федерация хоккея России (ФХР) планирует рассмотреть вариант проведения 
двух матчей "Русской классики" на открытом воздухе в рамках чемпионата 
Высшей хоккейной лиги (ВХЛ) во время сезона. Об этом ТАСС сообщил 
президент ФХР Владислав Третьяк. 
Последний матч "Русской классики" прошел 28 января на Центральном стадионе 
Кургана, где тюменский "Рубин" обыграл местное "Зауралье" со счетом 4:0. 
Ранее Третьяк сообщил, что ФХР имеет четыре предложения на организацию и 
проведение подобного матча в следующем году. 
"Да, у нас есть четыре предложения, но мы рассмотрим и вариант с двумя играми 
"Русской классики". Мне бы этого хотелось, так как это было бы неплохо", - сказал 
Третьяк. 
Матчи "Русской классики" проходят с 2012 года. Игры проводились в 
Красноярске, Челябинске, Нижнем Тагиле, Твери и Москве.  

http://tass.ru/sport/4911201 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт Игрок (sport-igrok.ru), Воронеж, 29 января 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Филиппенко: "Хабаровск в Пхенчхане должны были 
представить 7 игроков, но Плотникову помешала политика" (Russia-
hockey.ru, Москва, 29 января 2018) 
О двух победных матчах "Амура" в Шанхае и проходном балле в плей-офф 
Востока - первый вице-президент хабаровского клуба, для Russia-Hockey.ru  
ТОЛЬКО 6 ОЧКОВ В КИТАЕ ОСТАВЛЯЛИ НАМ КОНТРОЛЬ НАД СИТУАЦИЕЙ  
- Можно сказать, что на предолимпийском отрезке чемпионата спаренные матчи 
в Китае были для нас ключевыми, - начал Александр Филиппенко. - Только 
стопроцентный результат с "Куньлунем" позволял "Амуру" держать турнирную 
судьбу в своих руках. Оба матча получились очень тяжелыми, во второй игре 
уступали после первого периода - 0:2, но опытный защитник Кондратьев сделал 
дубль и доказал, что не зря мы уже по ходу сезона вернули его из "Торпедо".  
Теперь команда с хорошим настроением уходит на короткие каникулы, затем 
начинаем подготовку к двум дерби с "Адмиралом". Стопроцентный результат 
позволит нам не обращать внимания на закрутку конкурентов в борьбе за две 
последние путевки в плей-офф - "Авангарда" и "Сибири", которым предстоит 
встреча между собой. Мы обещали болельщикам в год 60-летия хабаровского 
хоккея хороший сезон - и клуб работает строго по этому плану.  
- Нет опасений, что олимпийский перерыв не пойдет вам на пользу? Все-таки 
"Амур" набрал ход - а теперь на месяц теряет четырех олимпийцев...  
- Наоборот, мы рады, что Хабаровский край получит такое мощное 
представительство на главном турнире четырехлетия. Это и трое чехов - Ян 
Коларж, Томаш Зогорна и Михал Йордан, и финн Юха Метсола, и наши 
воспитанники Артем Зуб с Михаилом Григоренко, получившие приглашение в 
сборную России из СКА и ЦСКА.  
На наш взгляд, абсолютно заслужил путевку в Пхенчхан и другой хабаровчанин 
- форвард СКА Сергей Плотников, но в дело, к сожалению, вмешалась политика. 
В такой скользкой ситуации "Амур" хотел бы выразить слова поддержки нашему 

http://tass.ru/sport/4911201
http://sport-igrok.ru/news/76505.html
http://vigornews.ru/sport/419492_FHR_planiruet_provesti_dva_matcha_VHL_pod_otkrytym_nebom_v_techenie_sezona.html


 

 

воспитаннику. Сергей в СМИ справедливо заметил, что политика не запретит ему 
поболеть за свою национальную команду. Как, впрочем, и всем болельщикам 
хоккея из Хабаровского края.  
НА ЗАПАДЕ 84 ОЧКА - ГАРАНТИЯ ПЛЕЙ-ОФФ, НА ВОСТОКЕ МОЖЕТ НЕ 
ХВАТИТЬ И 89  
- Недавно Коларж в интервью заметил, что многие в крае будут переживать и за 
Чехию с Финляндией...  
- Все верно, в Хабаровске любят и ценят своих легионеров, они играют с душой, 
выкладываются на все сто процентов, поэтому в нейтральных матчах Чехии и 
Финляндии гарантирована поддержка болельщиков "Амура". Об этом Коларжу, 
Зогорне, Йордану и Метсоле сказали руководители клуба, которые 
напутствовали игроков на Пхенчхан.  
Кстати, не все обратили внимание, что в первом матче с "Куньлунем", как только 
возникло подозрение на легкое сотрясение у Метсолы, мы тут же сняли вратаря 
с игры. Требуем профессионального отношения от игроков - и так же 
профессионально относимся к их здоровью.  
- Как в нынешней ситуации оцените шансы "Амура" впервые за много лет 
пробиться в плей-офф?  
- Прежде всего от имени президента "Амура", олимпийского чемпиона-1988 
Александра Могильного, от всего руководства команды пожелаю сборной России 
победного выступления в Пхенчхане.  
Что касается наших шансов, то давать прогнозы - дело неблагодарное. Это в 
Западной конференции сегодня с нашими 84 очками мы уже держали бы в руках 
путевку в плей-офф. На Востоке же ситуация иная - и, как это ни удивительно, 
даже 89 баллов может не хватить. Так что уже сейчас все внимание - 
февральскому сбору.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/filippenko_khabarovsk_v_phenchkhane_dolzny_byli_pred
stavit_sem/ 

Похожие сообщения (3): 

• Новости Хабаровска (khabarovsk-news.net), Хабаровск, 29 января 2018 

• ХК Амур (hcamur.ru), Хабаровск, 29 января 2018 

• БезФормата.Ru Хабаровск (habarovsk.bezformata.ru), Хабаровск, 29 
января 2018 

К заголовкам сообщений 

Андрей Назаров: "Не понял, почему тульский пряник Ковальчука остался 
в тени флоридского гола Кучерова" (Russia-hockey.ru, Москва, 30 января 
2018) 
О событиях в мировом хоккее и планах "Нефтехимика" во время олимпийской 
паузы - главный тренер нижнекамской команды, для Russia-Hockey.ru  
МЫ ПОБИЛИ СЕЗОННЫЙ РЕКОРД "НЕФТЕХИМИКА" - 93 ОЧКА  
- До 5 февраля у хоккеистов основного состава "Нефтехимика" олимпийские 
каникулы, попросил ребят хорошо отдохнуть, эмоционально перегрузиться, - 
начал Андрей Назаров. - Кто-то - как, например, Илья Ежов - на неделю 
отправился на курорт, кто-то - как его коллега Андрей Макаров - на футбол, 
посмотреть испанский чемпионат, сравнить его с российским.  
Вообще у нас полное доверие к нашим профессионалам - естественно, при 
максимальном спросе. Который начнется в Нижекамске с 5 по 18 февраля на 
специальном зимнем лагере с хорошими нагрузками. Ну а далее две встречи в 
Уфе с флагманом Восточной конференции "Салаватом Юлаевым" и 
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продолжение нижнекамского сбора - с 22 по 26 февраля. На следующий день в 
матче регулярного чемпионата принимаем "Ладу".  
- Сейчас у "Нефтехимика" 94 очка, а впереди в "регулярке" еще две встречи - с 
"Ладой" и "Металлургом". Есть ли задача набрать 100 баллов в регулярном 
чемпионате?  
- Круглые отметки нам не очень интересны, тем более что уже побили клубный 
рекорд - 93 очка, установленный "Нефтехимиком" в чемпионате-2009/10. Вот это 
цифры!  
ВСЕ ВНИМАНИЕ - СБОРНОЙ РОССИИ. ДЕРЖИМ КУЛАКИ!  
- Вы стали одной из центральных фигур Матча звезд КХЛ-2018. А за Матчем 
звезд НХЛ-2018 в эти выходные следили?  
- Я считаю, что январское шоу КХЛ в Астане дало отличный импульс 
Олимпийским играм. Как, кстати, и недавний праздник хоккея в Туле, 
великолепно организованный губернатором региона.  
Лично для меня тульский пряник, который испек лидер сборной России и главная 
звезда Матча звезд КХЛ Илья Ковальчук, - самая яркая история этих хоккейных 
выходных. В отличие от шоу-трюков в Тампе - в исполнении того же Никиты 
Кучерова, освещение которых приняло в России, на мой взгляд, 
гипертрофированные формы, немного оставив в тени Тулу, русскую классику в 
Кургане и другие большие события. Честно говоря, такой перекос не совсем 
понял.  
Нужно понимать, что игры в поддавки от НХЛ в плане энергетики не помогут 
сборной России выиграть на главном турнире четырехлетия - в отличие от 
тульских пряников. Так что все внимание - национальной команде и Пхенчхану. 
Держим кулаки!  

http://russia-
hockey.ru/articles/nazarov/ne_ponial_pochemu_tulskiy_prianik_kovi_ostalsya_v_teni
/ 

К заголовкам сообщений 

"Если бы я читал все, что обо мне говорят, попал бы в Кащенко". 
Вайсфельд - об увольнении из "Салавата" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 29 января 2018) 
Бывший генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд в 
первом большом интервью после ухода из уфмимского клуба признался, что у 
него нет никакой депрессии из-за увольнения, опроверг некоторые недостатки в 
своей деятельности и попытался объяснить, как он выполнял свою работу. 
Зачем "Салават" уволил Вайсфельда? 
- А вы довольны тем, как отработали в Уфе?  
- Когда я работал в Екатеринбурге, то чувствовал, что выжал из ситуации 120 
процентов. А в Уфе, по моим ощущениям, процентов на 70.  
- Не хватило опыта или так сложились обстоятельства?  
- С опытом у меня все нормально. Уфа - очень специфическое место для работы. 
Я не оцениваю, хорошее это или плохое место. Просто оно такое. Здесь, кроме 
профессиональных качеств, нужно умение решать другие вопросы.  
- И все-таки. Летом с вами подписали новый контракт. Мы с вами разговаривали 
- вы были очень довольны тем, как выстраивается система. И вдруг увольнение 
до окончания сезона. Это и есть та специфика?  
- Я предполагал, что все будет действительно иначе, по-другому. Но случилось 
именно так, как случилось. Вся правда о российском хоккее глазами игрока 
- Вы понимаете хотя бы, в какой момент что-то пошло не так?  

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/ne_ponial_pochemu_tulskiy_prianik_kovi_ostalsya_v_teni/
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- Мне кажется, что не было такого момента. Но не хочется ничего ворошить. Что 
я буду, какой-то анализ делать? В клубе есть люди, они приняли решение. В 
"Салавате Юлаеве" есть какие-то соображения. На самом деле, я не знаю, 
почему все так произошло. Но я был крайне удивлен.  
- Мы все знаем, что подобные решения об увольнении принимает только один 
человек - глава республики. Но совсем недавно он давал интервью, где 
рассказывал, как всем доволен.  
- Он был доволен главным тренером, насколько я помню.  
- Так вы его привели.  
- Вы что от меня хотите услышать?  
- За что вас уволили?  
- Опять же повторюсь - решено поменять вектор развития.  
- Сказано, что сэкономленные на вас деньги пойдут на развития детского хоккея. 
Это вы сколько получали-то?  
- Я не назову свою зарплату, но я скажу, что только на одной сделке по продаже 
Николая Прохоркина я свой контракт лет на семь отработал.  
- Чем, кроме сделки Николая Прохоркина, вы гордитесь в "Салавате Юлаеве"?  
- Приглашение Кирилла Капризова. Но если честно, то было много моментов. Но 
у меня уж нет прямо чувства гордости за какие-то сделки. Есть чувство 
удовлетворения от своей работы, от некоторых контрактов. Работа генерального 
менеджера вообще предполагает, что будут удачные сделки и будут неудачные. 
Но я всегда говорю, что, во-первых, желательно минимизировать ошибки, а, во-
вторых, избежать ошибок на крупных контрактах. Одно дело, когда ты подписал 
молодого игрока, а он не заиграл. С точки зрения денег это небольшая потеря. 
Но совсем другое, когда ты подписываешь звезду и он не играет.  
- На мой взгляд, две ваши основные неудачи связаны не с игроками, а с 
тренерами. Вы не угадали с Анатолием Емелиным. Вы пригласили Игоря 
Захаркина, но вступили с ним в конфронтацию. Вам с хоккеистами проще 
работать?  
- Давайте разберемся. Анатолия Емелина я не приглашал.  
- Это как?  
- Он приехал в Уфу вместе со мной, но в клуб звали его руководители "Салавата 
Юлаева". Я не говорю, что жалею о работе с ним, но вы должны четко понимать 
- я его не приглашал. А что касается Игоря Захаркина, то с ним мы заняли третье 
место, не забывайте об этом. И он действительно выправил ситуацию в том 
сезоне. Но на следующий год случилась, как вы сказали?  
- Конфронтация.  
- Так не было конфронтации. Я ему это говорил: "Игорь, я не понимаю, что ты 
делаешь. Ты сам понимаешь?". Он отвечал, что понимает. Но это не 
конфронтация. Моя инициатива - приглашение Вестерлунда. Я разговаривал с 
Эрккой, я вел все переговоры и убедил руководство клуба, что он нужен 
"Салавату Юлаеву".  
- Никак не могу разобраться, почему у вас испортились отношения с Захаркиным. 
Вы же его звали еще в Новокузнецк, а потом привлекли его к работе в Уфе.  
- Я знал Игоря по нашей прошлой жизни. Мы с ним учились вместе с институте, 
там работали. Но время идет, люди меняются. С моей точки зрения он сильно 
изменился. Но, возможно, и я изменился. Я, приглашая его, ожидал другого. 
"Зачем нужно скрывать зарплаты?" Захаркин - о КХЛ и слабых менеджерах 
- Говорят, что уже Эркка Вестерлунд был недоволен какими-то вашими 
действиями?  
- Мне он ни разу не высказал никакого недовольства, даже близко не было. 
Возможно, он где-то что-то говорит, но мне не было ни одной претензии ни разу. 



 

 

Вестерлунд вообще исключительно приятный человек. Мне с ним всегда было 
интересно разговаривать. Да и с точки зрения хоккея - это специалист очень 
высокой квалификации.  
- Его дни в Уфе сочтены?  
- Что-то прогнозировать в Уфе просто нереально. Я не берусь это делать.  
- Вы, работая генеральным менеджером, отказывались от комментариев по 
поводу Кирилла Капризова. Сейчас-то расскажите, как он оказался в ЦСКА ?  
- Нет. Это же не я принял такое решение, а руководство. Захотят - объяснят, 
зачем я буду это делать? Это не мое решение.  
- В глазах многих именно вы виноваты в потере Капризова.  
- Да мне даже не обидно это слышать. Такое могут сказать лишь дилетанты. 
Даже не считаю нужным оправдываться.  
- Ваша самая неудачная сделка в "Салавате Юлаеве"?  
- Я не хочу говорить, чтобы обижать людей. Просто они играют еще, неэтично 
сейчас обсуждать этих ребят. Я могу сказать, что условный Петров - дурак и 
плохой хоккеист. Но он же все это увидит. Скажу так: неудачные сделки были - я 
о них знаю.  
- Необязательно игрок плохой или хороший. Вы могли не угадать. Взять игрока в 
клуб, который ему просто не подходит.  
- Очень не люблю, когда говорят "не угадал" применительно к селекции. Гадают 
в других местах, а в клубах проводится очень серьезная аналитическая работа 
при совершении сделок. Взвешиваются все нюансы. Но иногда действительно 
случаются неудачи, хотя, казалось, все предусмотрели.  
- Например.  
- Самый яркий пример - Антон Лазарев. Давайте проанализируем ситуацию. Мы 
берем малоизвестного игрока в Новокузнецк, он работает с Анатолием 
Емелиным, прогрессирует. Мы берем его в "Автомобилист", где Антон выходит 
на ведущие роли, играет в первом звене и много забивает. Лазарев становится 
лидером команды. И тут мы с Емелиным переходим в Уфу. Тренер хочет этого 
игрока, я не против. Мы садимся и смотрим, что человек находится в расцвете 
сил, четвертый год он прогрессирует, при этом он работает с одним тренером, 
который его прекрасно знают. Какие риски?  
- Никаких.  
- А в Уфе Антон ничего не показывает.  
- Ваша ошибка?  
- Да какая ошибка? Была проведена очень серьезная работа. Аргументов 
"против" вообще не было. Но мы работаем с людьми. "Салават Юлаев": кто 
победит в конфликте - Вестерлунд или его игроки? 
- Экономили вы в странных ситуациях. Потеряли Михаила Воробьева, который 
уехал в АХЛ, но платили гигантскую зарплату Денису Паршину.  
- Начнем с Паршина. Мы получили его контракт из "Авангарда" после обмена. То 
есть в переговорах по сумме никак не участвовали. Но Денис сейчас здорово 
играет в "Торпедо" и показывает, что он отличный хоккеист. У нас не получилось, 
но мне Игорь Захаркин говорил, что ему Паршин нужен, он с ним работал. Это 
вообще беда тренеров, что они вспоминают, как было несколько лет назад.  
- Воробьев.  
- А что Миша? Давайте откровенно, какие подвиги сейчас совершает Михаил? 
Да, он играл в первом звене в молодежной сборной, но там он был с Кириллом 
Капризовым. А что сейчас? Вы могли бы сказать, Вайсфельд потерял игрока, 
который сейчас играет в основном составе "Филадельфии". Но Миша играет в 
АХЛ. Воробьев - талантливый парень, но он должен был получать честные 
деньги.  



 

 

- Вы предлагали ему 5 миллионов. Это мало.  
- Сумма была другой. Но я сторонник того, чтобы платить честные деньги 
хоккеистам. "Вайсфельд - хитрый человек". Грандиозный скандал в "Салавате" - 
кто прав?  
- Еще одно ваше слабое место - неумение очень душевно разговаривать с 
игроками.  
- В каком смысле?  
- С Денисом Куляшом вы даже не поговорили.  
- Да Куляш и не хотел разговаривать. Он прав - я с ним не поговорил, так как 
уехал по своим делам. Но в точно такой же ситуации Денис Кокарев набрал меня 
- мы мгновенно договорились о встрече. Куляш мог бы просто позвонить мне. Вы 
очень сильно ошибаетесь, когда думаете, что я не говорю с хоккеистами.  
- Говорите?  
- Это тот самый момент, когда нельзя выносить все в публичную плоскость. Я не 
хочу ни с кем это обсуждать. На самом деле, я со многими говорю, общаюсь. Но 
вообще когда с хоккеистом начинает говорить генеральный менеджер, то это уже 
опасность. Следующий шаг - могут хоккеиста уволить.  
- Я о другом. Некоторые генеральные менеджеры на лавку встают.  
- Э, стоп. Это точно не про меня. Почему вы на лавку не встаете?  
- У меня другая работа.  
- И у меня другая работа.  
- Как думаете, быстро найдете работу?  
- После того, как я ушел из "Лады", работу нашел за день. Но после того, как я 
ушел из "Атланта", то ждал полтора года. Так что тут непредсказуемо. Эта 
ситуация, когда не ты выбираешь, а тебя выбирают.  
- Комментатором пойдете?  
- Для меня это развлечение. Вот Сергей Гимаев от этого кайф ловил, а я как-то 
спокойно относился. Можно порыбачить, можно поохотиться, можно 
прокомментировать. Пока я не знаю, что буду делать в ближайшие дни. Точнее, 
все будет сосредоточено на решении домашних дел.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/esli-by-ya-chital-vse-chto-obo-mne-
govoryat-popal-by-v-kaschenko-vaysfeld-ob-uvolnenii-iz-salavata-1365184/ 

К заголовкам сообщений 

11 игроков КХЛ, которые пойдут на понижение контрактов 
(Чемпионат.com, Москва, 28 января 2018) 
Кто-то и вовсе может закончить карьеру. 
У многих хоккеистов Континентальной лиги 30 апреля 2018 года заканчиваются 
соглашения с клубами. С кем-то новый контракт подпишут без тяжелых 
переговоров, от кого-то откажутся, а некоторым игрокам придется пойти на 
существенное понижение зарплаты. 
н. Александр Свитов ("Ак Барс"), 35 лет  
В нынешнем сезоне у Свитова участились травмы, серьезно упала 
результативность. В 38 матчах у габаритного центрального нападающего всего 
пять голов и четыре передачи. Капитан "Ак Барса" будет вынужден подвинуться 
в финансовом плане. Велика вероятность, что нынешний сезон станет для 
Александра последним в форме казанского клуба. Платить огромные деньги в 
командах со средним бюджету форварду точно не будут. 
з. Александр Кутузов ("Локомотив"), 32 года  
Кутузов был близок к уходу из "Локомотива" уже по ходу нынешней "регулярки". 
Хроническая травма колена не позволят защитнику выступать в полную силу. 
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Кутузов остался в Ярославле только благодаря главному тренеру Дмитрию 
Квартальнову, который прекрасно знаком с возможностями игрока еще по 
совместной работе в ЦСКА. Однако на большой контракт Александру можно не 
рассчитывать. Ему бы в составе окончательно закрепиться. 
Александр Кутузов ("Локомотив") 
н. Сергей Костицын ("Торпедо"), 30 лет  
Возвращение Сергея Костицына в "Торпедо" не получилось триумфальным. 
Тренерский штаб явно ждет от Костицына большего, а не 13 (6+7) очков в 41 
матче. Нельзя сказать, что Костицын не выкладывается на льду или не хочет 
отрабатывать свой контракт. Просто с возрастом начала падать скорость, да и 
уверенности в себе порой не хватает. После сокращения числа участников КХЛ 
Сергею будет не так просто найти себе работу. Придется двигаться в деньгах. 
 Легионер должен быть намного сильнее российского хоккеиста, чтобы 
проходить в состав клуба. Про Бена Скривенса так не скажешь.  
 н. Дмитрий Обухов ("Ак Барс"), 34 года  
Один из самых загадочных хоккеистов всей лиги, получающий согласно 
двустороннему контракту с "Ак Барсом" порядка 30 млн рублей. И это при нуле 
заброшенных шайб в 19 играх КХЛ. Думается, что по итогам нынешнего сезона в 
Казани перестанут сорить деньгами и пересмотрят свое отношение к некоторым 
игрокам. Скорее всего Дмитрию придется искать новое место работы с куда 
более скромными условиями. 
н. Максим Пестушко ("Югра"), 32 года  
Пестушко - один из немногих хоккеистов, с которым "Югра" приняла решение не 
расставаться по ходу нынешнего сезона. Однако спад в карьере Максима 
очевиден. Вспоминается его выступление в "Нефтехимике" и московском 
"Динамо". Сейчас о результативности тех лет Максим может только мечтать. 
"Югра" на 90% покинет КХЛ. Не факт, что форвард найдет себе работу в лиге. А 
если и найдет, то за скромные по хоккейным меркам деньги. 
в. Бен Скривенс ("Салават Юлаев"), 31 год  
Легионер должен быть намного сильнее российского хоккеиста, чтобы проходить 
в состав клуба. Про Бена Скривенса так не скажешь. В "Салавате Юлаеве" много 
сильных отечественных вратарей, а с приходом из "Адмирала" Ивана Налимова 
конкуренция только усилилась. И канадец эту конкуренцию явно проигрывает. 
Скорее всего, мы не увидим Скривенса в Уфе в следующем году, а рассчитывать 
на большую зарплату в другой команде он не сможет. 
н. Максим Афиногенов ("Витязь"), 38 лет  
В последнее время Афиногенов стал символом "Витязя", но возраст дает о себе 
знать. Сейчас Афиногенову 38 лет, самое время о том, чтобы задуматься о 
завершении профессиональной карьеры. В случае же, если в Подольске 
нападающему предложат продолжить сотрудничество, его контракт явно будет 
понижаться, а не расти. 
 Терещенко далек от идеальной формы, его результативность просто 
ужасающая: два гола и шесть передач в 26 играх. Как тут рассчитывать на 
большие деньги?  
 н. Алексей Терещенко ("Динамо" М), 37 лет  
Форвард долго залечивал травму, не подписывая контракт с "Динамо". Еще до 
старта сезона Еременко и Терещенко сделали заявление, что не выйдут на лед 
до тех пор, пока в клубе не рассчитаются по долгам с каждым человеком. Но 
затем оба резко изменили свое мнение. Терещенко далек от идеальной формы, 
его результативность просто ужасающая: два гола и шесть передач в 26 играх. 
Как тут рассчитывать на большие деньги? 
з. Максим Чудинов ("Авангард"), 27 лет  



 

 

Чудинов еще в СКА доигрался до двустороннего контракта, серьезно снизив к 
себе требования. Олег Знарок таких ошибок не прощает. Чудинова отправили в 
"Авангард", где он уже успел вляпаться в неприятную историю. Якобы именно 
Чудинов ударил на корпоративе клуба жену Стася, а также принимал активное 
участие в "сливе" Андрея Скабелки. Сам Чудинов от всех этих историй 
открещивается и называет их неправдоподобными. Однако вистов подобные 
слухи не прибавляют. 
в. Константин Барулин (ХК "Сочи"), 33 года  
Вратарь Константин Барулин - самый высокооплачиваемый хоккеист ХК "Сочи" 
на данный момент. Однако его игра периодически вызывает вопросы. Дмитрий 
Шикин, получающий намного меньше, является более чем достойным 
сменщиком, а на некоторых этапах регулярного чемпионата и вовсе переигрывал 
более опытного партнера. Со следующего года Барулин либо покинет сочинцев, 
либо будет вынужден согласиться на более скромные условия. 
в. Александр Салак ("Сибирь"), 31 год  
Главным разочарованием "Сибири" стал вратарь Александр Салак, который, как 
и Барулин, получает в своей команде больше остальных. Сперва чех долго 
залечивал травму, затем так и не смог выйти на прежний уровень. Салак вчистую 
проиграл конкуренцию молодому Алексею Красикову, который уже успел 
съездить на Матч звезд в Астану. Салака не смогли обменять в дедлайн, но 
новый контракт, да еще и на большую сумму, с ним вряд ли подпишут. 

https://www.championat.com/hockey/article-3327585-hokkeisty-kotorye-pojdut-na-
ponizhenie-kontraktov-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

"Витязь" проведет три контрольных матча в олимпийской паузе 
(Чемпионат.com, Москва, 29 января 2018) 
"Витязь" рассказал о планах подготовки команды во время перерыва в 
чемпионате КХЛ на Олимпиаду. 
С 31 января по 26 февраля команда будет тренироваться в Подольске, а также 
проведет три контрольных матча. 
9 февраля в Санкт-Петербурге "Витязь" сыграет с командой ВХЛ "Динамо" СПБ, 
начало встречи - в 18:30 мск. 
20 февраля в Подольске состоится матч с "Трактором", начало встречи - в 14:00 
мск. 
23 февраля команда Валерия Белова сыграет в Новогорске с московским 
"Динамо", начало матча запланировано на 13:00 мск. 

https://www.championat.com/hockey/news-3328489-vitjaz-provedjot-tri-kontrolnyh-
matcha-v-olimpijskoj-pauze.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 29 января 2018 

• БезФормата.Ru Подмосковье (podmoskovye.bezformata.ru), Красногорск, 
29 января 2018 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Квартальнов близок к увольнению из "Локомотива"? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 29 января 2018) 
Теперь мы не увидим хоккея в КХЛ до 26 февраля. Сыграли последние команды, 
и хотя было очень трудно заставить себя смотреть матчи последнего дня, это же 
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все равно были игры турнира. Теперь мы уходим на перерыв с несколькими 
нерешенными вопросами. В Западной конференции есть две путевки и три 
команды, причем, шансы "Северстали" гораздо ниже, чем у "Спартака" и 
"Динамо". Московские клубы устроит ничья в очном матче, а кто сейчас верит, 
что череповецкая команда возьмет более одного балла в играх против СКА и 
ЦСКА? Да и одно будет сенсацией. В Восточной конференции все гораздо 
веселей. Там в плей-офф может не попасть "Авангард" и если бы игры 
состоялись сейчас, то я бы не поставил на них против "Сибири". Но впереди 
целый месяц. Все может измениться. "Металлург" и "Салават Юлаев" 
формально не попали в плей-офф, но они точно попадут, так как нас ждет 
сибирское дерби, где точно какой-то клуб потеряет очки. У "Амура" ситуация 
лучше. У них два матча с "Адмиралом" и если они сыграют на своем уровне, то 
попадут в плей-офф. Но им надо побеждать, так как и "Сибирь", и "Авангард" 
заканчивают турнир с немотивированными соперниками. Интересно будет и 
распределение итоговых мест на Востоке. Но особого значения он не имеет. 
Просто там любой клуб может победить любого. Это только на Западе мы знаем 
финал конференции. 
РУССКАЯ КЛАССИКА ВХЛ  
Это удивительный факт, который никто не может объяснить. В "Русской 
классике" уже шестой раз подряд побеждает гостевая команда. Напомню, что в 
ВХЛ игрался официальный матч (так было везде), и каждый год встречались 
соперники с разными перспективами. Не было такого, чтобы гости обязательно 
были фаворитами. И "Рубин", приехавший в Курган, борется за место в плей-
офф, а "Зауралье" хочет забраться как можно выше в турнирной таблице. Но 
гости победили. Чем запомнится этот матч? Организаторам повезло с погодой. 
Всю неделю было глубоко за тридцать, но именно в воскресенье наступили 
приемлемые "минус 7" и не было осадков. 3400 зрителей не так и много, ведь 
решено было использовать только одну трибуну футбольного стадиона. Я по 
секрету скажу, что не было в Красноярске на первом подобном матче 16 тысяч 
зрителей. Там было больше 25 градусов мороза и хорошо, если бы пару тысяч 
одновременно находились на трибунах. Но такие игры - праздник для региона. 
Люди радовались событию и в том же Красноярске (те, кто не замерз), в Нижнем 
Тагиле, сейчас в Кургане. Следующий матч будет в Альметьевске и там будут 
радоваться. Нельзя больше допускать ошибок с проведением таких игр в городах 
типа Челябинска или Москвы. 
ПОБЕДА ФИННОВ  
"Йокерит" весь ломанный-переломанный обыграл рижское "Динамо" и 
практически уволил из "Локомотива" Дмитрия Квартальнова. По нашим данным 
этот тренер не произвел впечатление на руководство ярославского клуба, они 
ждали от него другого, кроме того, перед ним стояла задача не попасть на 
четвертое место. В этом случае придется играть со СКА во втором раунде, а 
встречи именно с питерским клубом хотелось избежать. Даже ЦСКА не выглядит 
таким грозным соперником. Финны опережают ярославцев на четыре очка и у 
них впереди матчи со СКА и рижанами. "Локомотиву" же надо встретиться со 
"Спартаком" и ЦСКА. Конечно, задача решаемая, но никто в это не верит. 
Команде Юкки Ялонена за ближайший месяц нужно, чтобы все восстановились 
и важно не загнать игроков, чтобы они подошли к плей-офф свежими. Тогда их 
будущее противостояние с ЦСКА не будет выглядеть таким однозначным. 
Впрочем, по традиции финны в плей-офф сдуваются. А на Ялонена вообще нет 
никакой надежды. 
ОТСТАВКА КАРПЕНТЕРА НЕИЗБЕЖНА?  



 

 

По данным нашего издания Бобби Карпентер покинет пост главного тренера 
"Куньлуня". Ему не будет предложен новый контракт, но самое смешное, что 
никто сейчас и не скажет, кто может возглавить китайский клуб. И не потому, что 
нам это, по большому счету, неинтересно. Дело в том, что прямо сейчас в клубе 
начинается большая аппаратная война, а кто в ней выйдет победителем - никто 
не знает. Возможен даже вариант, при котором в клуб вернется Владимир 
Кречин. Но, может быть, победит другая сторона. А вот разбираться в этом нам 
точно неинтересно. Нынешний тренер на заключительной пресс-конференции 
сказал, что он хотел бы остаться, но это удивительно. Он, находясь на своей 
должности, не сделал ровным счетом ничего, чтобы понравится руководству. Как 
были китайцы слабыми, так и остались. Какие-то победы были, но с клуб 
довольно быстро потерял шансы на плей-офф, хотя после отставки Кинэна 
варианты с попаданием в восьмерку были. Зачем он хочет остаться-то? 
Провести еще один такой сезон?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kvartalnov-blizok-k-uvolneniyu-iz-
lokomotiva-1364926/ 

Похожие сообщения (1): 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 29 января 2018 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Михаил Захаров о непопадании минского "Динамо" в плей-офф: "Если 
хочешь создать боевую команду, она должна готовиться не в феврале, а 
в январе" (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 29 января 2018) 
Главный тренер "Юности" Михаил Захаров объяснил, почему минское "Динамо" 
не попало в плей-офф КХЛ. 
"Команда играла неплохо, в некоторые моменты даже здорово. Просто очки, 
которые они должны были взять - в матчах с "Адмиралом", "Витязем", "Амуром", 
"Северсталью" - они, к сожалению, не взяли. Мы только что обсуждали с 
тренерами: 5 побед, 15 очков - и команда в плей-офф. Две яркие победы над 
СКА, шикарная игра с "Магниткой". 
Белорусским игрокам, которым в этом году было дано много времени, надо было 
ярче проявлять себя в плане забивания. Вратарь-то здорово сыграл, оборона 
неплохо отстояла, но нападающим надо было выжать еще. 
Если ты хочешь создать боевую команду и попасть в плей-офф, она должна 
готовиться в январе. Не в феврале, а в январе. И ее уже надо готовить к 
следующему году. Центральную линию, оборону, вратаря. А не так, как у 
минского "Динамо" в первый день сборов была 20 хоккеистов. А должно быть 40, 
как в ЦСКА и СКА". 

https://by.tribuna.com/hockey/1059713662.html 

К заголовкам сообщений 

Постарались собрать мозаику (Спортивная панорама (sportpanorama.by), 
Минск, 29 января 2018) 
Сегодня сборная Беларуси по хоккею отправится в Москву на первый из трех 
товарищеских матчей, которые ей придется провести в течение недели. Сегодня 
соперницей отечественной дружины станет российская национальная команда.  
 - Какие особые отличительные черты имеет хоккей в Казахстане?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kvartalnov-blizok-k-uvolneniyu-iz-lokomotiva-1364926/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kvartalnov-blizok-k-uvolneniyu-iz-lokomotiva-1364926/
http://omsk.bezformata.ru/listnews/blizok-k-uvolneniyu-iz-lokomotiva/64465158/
https://by.tribuna.com/hockey/1059713662.html


 

 

 - Не сказал бы, что он как-то кардинально отличается. Сейчас в чемпионатах 
большинства стран стараются практиковать быстрый и атакующий стиль, 
поэтому привыкать к чему-то абсолютно новому мне не пришлось. Само собой, 
есть более сильные клубы, есть менее, но так абсолютно везде. 
 - Тем не менее КХЛ находится уровнем выше...  
 - Оно и понятно. Все-таки вторая по силе лига в мире. Однако в ВХЛ много 
парней, которые стараются пробиться дальше и закрепиться затем в КХЛ. Все 
выкладываются по максимуму, и проходных матчей не бывает. Высокая 
конкуренция поднимает уровень чемпионата. 
 - А если сравнивать поддержку болельщиков, например, с первенством 
Беларуси?  
 - На матчах ВХЛ у нас потрясающая атмосфера. Наш дворец вмещает чуть 
более пяти тысяч зрителей, и в выходные дни, как правило, все места 
заполнены. Посреди недели на хоккей приходит что-то в районе трех-четырех 
тысяч. Но болеют люди довольно активно. Чувствуется неподдельный интерес. 

https://sportpanorama.by/2018/01/29/postaralis-sobrat-mozaiku/ 

К заголовкам сообщений 

https://sportpanorama.by/2018/01/29/postaralis-sobrat-mozaiku/

